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H. CONSEJO UNIVERSITARIO 

SESION PERMANENTE 

VierMes 29 de Septiembre de 1989. 

( 18: 00 Horas). 

En la ciudad de Hermosillo, :3on CJ 1···a., Mé :< i co, s1enc= 

dieciocho horas con veinte minutos del dia veintinueve de 

septiembre de mil novecientos ochenta y nueve, en el Aula 

Magna de Trabajo Social,· se instala 

bajo el siguiente 

la sesión permanente 

1. 

2. 

< ~·-

ORDEN DEL DIA: 

Lista de Asistencia. 

Asuntos Académicos. 

Mecanismo de Consulta para el nombramiento de 

funcionarios. 

4. Asuntos General 

1. LISTA DE ASISTENCIA: 

Consejero Maestro Propietario, Consejero Alumno Propietario 

del Departamento de Ciencias Quimico-Biológicas: Q.- Samuel 

Galavis, Felipe Medrana Valenzuela. Coordinador Ejecutivo~ 

Consejero Maestro Propietario, Consejero Alumno Propietario 

del Departamento de Economía: Lic. Héctor Segura Ramos~ Lic. 

José Angel Valenzuela García, Mariano Cecefla Sacarías. 

Consejero Maestro Propietario, Consejero Alumno Propietaria 

del Departament9 de Física: Fis. Heriberto Acufl'a Campa, 

Lorenzo Olguin Duarte. Consejero Alumno Propietario del 

Departamento de Geología: Jesús Porfirio Sosa León. 

Propietario del Departamento de Consejero 

Humanidades: 

-Alumno 

Maria Borgo· Miranda. Consejero Alumno 



• Propietario del Departamento de Matemáticas, .Juan Carlos 

Reyes. Coordinador Ejecutivo, Consejero Maestro Suplente de 

la Escuela de Ciencias Químicas: M.C. Jaime Varela Salazar, 

Q. Osvaldo Land~vazo Sarcia. Consejero Alumno Propietario de 

la Escuela de Contabilidad y Administración: Manuel Miranda 

Contreras. Coordinadora Ejecutiva., Alumno 

Prop ieta.rio de lB Escuela de Derecho y Ciencias Sociales: 

Lic. Norma Yolanda Rulz de Moreno, Diego•Farfas Cabrera. 

Consejero Maestro Propietario de la Escuela de Psicologla y 

Ciencias de la Comunicación: Psic. Sergio Oli\ter Bu.rruel. 

Coordinadora Ejecutiva, Consejero Maestro Frr-·op i et.3.r-- i (J, 

Consejero Alumno Propietario de la Escuela de Trabajo 

Olivia Peralta Montoya, en funciones~ T. s. 
Amel ia I. de Blanco, Jorge Martfn T.3¡--i.azón Valenzuela. 

Coordinador Ejecutivo, Consejero Maestro Prc,pietario J ' ;_Je 1 a 

Unidad Caborca: Epifar,io Fo;< S.ánchez, Lic. 

Hermelinda de León Muffoz. Consejero Alumno Propietario de la 

Unidad Navojoa: Juan F2-.blo García Leyva. Coordinador 

Ejecutivoi Consejero Maestro Propietario de la Unidad Santa 

Ana: Ing. Mario Tarazón Herrera, Ing. Francisco G. Denogean 

Ballesteros. Consejero Man~al Propietario de los Empleados 

Manuales y Administrativos~ Efrain Urrutia Banuelos. 

Clf':.' J..,?. . ... i 
!;::.' J. 

CJU(".:1 a. a1gun □s consejeros 

reglamentb interior de trabajo del Consejo en 10 

que se refiere a la duración de la sesión. Leq el Reglamento 

qu;2 é'.,;;t,7=! 

::::: :i. -:~. 1 término de esas dos horas que establece el Reglamento 

continúe la sesión, se hará una 

aprobarlo. Asimismo, a~ade ~l Rectar, que en 

¡::1 ,:::,. ·:;; E~. d -:"::t ~! 

( 
l '•'i"'· 

empezarian con asuntos académicos. 
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. ..:, 

Toma la F¿¡_labr¿¡ el M.C. Jaime Varela Salazar y expresa lo 

siguiente: "Traigo un asunto, me voy a permitir leerlo, no 

se si será asunto académico o de reglamentos o asunto que no 

compete a.l consejo universita.rio. Lo lee. (Ane:-:o I I) • 

Viendo el articulo 21 y 23 del Reglamento Escolar General de 

l.:,, Universidad dE• f;c,nc,t ... a ... No sé bueno a.plic2x· el 

FE•f:_1 l 2-.men to 

p(:','rma.necen de 

de los estud iB.ntes. Algunc,s estudi2\ntes 

2-.lf:jUn-:::i. mB.ne~·a 

es.tos Regla.mentas 

Universitario". Le 

·sean 

pide a.1 

.:::1.prob.::1.dos 

C.F. Gilberto 

Di recten-- de Servicios Escolares-~que le 

acerca de este asunto. 

Ec necesario que 

por el Conse.jI::i 

Jaime 1-Ja. l vet-·de, 

dé una información 

Toma la palabra,la T.S. Hilda Benftez de Le Brón, Secretario 

del H. Consejo Universitario y hace una ob·serv-:?-.c i ón en 

le; o u.e pide el M.C •. Jaim,? \i¿,rel.:=i. f::;.:: "Cu.;,,.ndo se 

les 2-.su.n to·;::; académicos pendientes ·=3e hizD u.na. 

jerarquización por tiempo y ese asunto está contemplad□ para 

la pró:-: ima. 

quE•_ están 

reur¡ i ón, pa.ra. dar un equilibro a los tres temas 

a.:=.u.r1to·=:. 

académicos, mecanismos de. consulta -y el -que continúa. es 

asu.ntos ·genera.les, ya. qu,2 estaba.--contemplado -en la. pt·opue·c=;ta--

a.riteri(JrJ1 
.. 

El r:cin·=.PjPrc:i 

los=. ;2·5 t ud i 2.n t i::?s 

op □ r-·tun i d3.d - de 

expresa que hay una □eticibn □ e 

de Cananea en el sentido de que se les de 

plantea,--. J.a problemática que e·::::.t~.n pa~=--=1ndc:: 

que ·3e i ne l Lt)-,.a. en el cw·der: del dia es.ta. 

El Lic. LeonardD F"éli::-:: toma 1 ¿,_ palabra: fl ,-._ 
.:JI.=' a.cardó .•. no 

tengo claro, por qué se pasó a asuntos generales los asuntos 

qu.e e=.táb2.rnc1s viendo anteriormente. Por qué se interrumpió 
., '. . . 
1 a. o 1 se u s 1 en de l.:=i. ~-e·=· i ón ar1 ter i or ~l se mandó a asuntos= . 
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f~nton io "Valencia: 11 1··-Jo S("-' es pee i f i c ó E7 

reun i 6n c:in teri or en qué parte s-,e tt'ci.tara lB ses;ión. 3E) le 

dió ese orden para coniinuar con los ~untos. La interrL~ción 

di ó toc:10\S l ¿,\ rE-"!u.n::. ·:'.:Jn y 

pospon1::11···s·,,2 '' .. 

Lic .. José P1ns¡el Vc::ilf:.'!nzuel.,::,.: ''En la misma. di.rE•cci.ón que hacE 

V(Jl viera. a las 9 rab2,.c :iones L,._ l._(·?Cinat··do F~::- l 1 :-: , 

se~~ i ón an tE•r i ot·· ,1 S:-E:' E:'SC ucha1···- j_ Ei. F,·l"i el la quf,' l.2,.s prDpi __ -~·:=;t¿1_s 

que ha formulado el Maestro Segura, eran bastante clar~s, el 

Consejo aceptó que no sorriet j_ er,;:,. C:\ votación e,=,, ]. 2. 

condición de que se 1n1c1ara. E~·:=;¿¡_ SE•·:=::.i,:::,n ·::sobre e!5Ei punte" 

El Secretario del Consejo, T.S. Hilda. Benitez le re~aonde 

que pueden llevar la grabación a la reunión ya que all~ está 

textualmente .•. La interrumpe el Lic. José Angel Valenz~ela y 

continúa c □ n su exposición. 

Lic. José Angel Valenzuela: "F'or otro lado, respecte a la 

re la.e i ón de los el.cuerdos,_ tal y como se nos hacE?n l leg-~r, no 

estoy de acuerdo. El Consejo Universitario debiera de decir 

si est.§.n 

a.cuerdos. 

de a.cuerdo 

'{o creo 

16s Consejeros con la redacción ce los 

que ha.y· diferencia respi:c~c tCJ 2-. la. 

redacción de los acuerdos por parte de la Secretarl.a General 

y 1 a forma en que fuerCJn tomados. en el 

Universitario. Qüiero SCJ111etf2r considet··ac i ón estos dos. 

punto-;;;; antes de continuar con la as.:3_mblea". 

Lic. Leonardo ,F--éli~<: 

Universitario, en una 

inicio de cada sesión 

anterior; la p 1-··opus.o e 1 

"Hay 

acta en 

se darán 

un acu1?rdo del 

12. cual. se dice que 

1 os a.cuet'do·;:; de la ses i. ón 

Ma.e·::s t ro Hugues. Me refi.ero a. que 

e:-: iste un acuerdo de 

acuerdos. Si 

que a.n tes de inici2-.r-·se la sesiS:::'l"i, se 

darán los SE' revisan las actcis, 

existe e·5e ac:uet··do". 



I. de,• 

dia ... Mi 

que la lógica es votar 81 

propuesta es que se vote en relación al 

orden de 1 d i a . 

~1 no se aprueba entonces entran las peticione·s .J. ue los 

asLtntc1s qLte qu.ie1..,,a.n 11
• 

E: 1 ! .: .... 
L .. J. l.. .. a picl:i.f-~nc:! □ ni:¡:::. 

-1 -·· .... 

respete un acuerdo del Consejo Universitario. 

El Lic::. E: n 1·-- i q u. t-.:- !·-1 Lt ~) Lt F:.-: ·:.::. r·¡ 1 .1 ;-:_·:, q1___1_,::,_, 

lo·=::.-

es completamente natural, ni¡¡::., 
. 

especie de adelanto. Le parece también completamente 

natural someter a la consideración del Consejo Universitaria 

el orden del día. Continúa expresando que el éé:• :; p :i: ,.-. i t u. ,::'i. q u í 

debe continuar para concluir con el orden del dia en 

~::;,, {.':¡m('::! 1 i a fue acuerdo del Consejo dejar 

de la _sesión anterior. E·=,,, : ... u·::::- ncJ -:::;on 

acuerdos de la sesión anterior, son acuerdos de esta sesi(rn. 

acuerdos porque urgía. Si hay un error, que se 

e! :i . .j c:i q 1...1.f? ··- ··- ··- ·- •• .l ·-1;.:·.'f r L.-:::1.Li·:::f. e e, rn :i. t::.1 n :.::: 1=1 el ,:::: e -~-~- c:t -::-. 

j u.n t.:?-. el E:: J. Consejo Universitario ·;;:.E-:• \/.::,.n 

una sesión nueva. pero es continuación de un 

ff¡ :i. ·:::. ffl c:i e:: r d E·:1 n c:i E• l el f -:::·;_ i 
I 

u 

Angel Valenzuela: 11 E~ ::,:: i ·::::. t 1:.-:-:1 n i. r·¡ e! 1 . ..1. e~ .:::1. b 1 ;;:-:-~ rn i:::7 n t: E· \/ .:::i. r i. e¡ -~3 

p u.,-¡ -t: c:r -:;.:. el ('? \/ :L ·::~. t: .:;;¡_ i""lili.::i 
·•·¡ ·····-· h-,3./ 

otros que no. Cóm□ si la sesión del viernes pasad □ ac □ rdan□s 

.t.-:::•.::::-
•.. ! .•.. 
l...!!:::.' ('1!Ji:::S. -·¡······-
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pendientes, hoy empezamos con otras diferentes. Sc0 pasa por 

alto y lanza el punto que se quedó en la sesión anterior a 

asuntos 9ener2. 1 es". 

Le\ T.S.Hildci. BE?n i tez de Le Bt··ún toma la palabra para leer 

parte de los acuerdos que quedaron. 

Rector: "Yo quiero insistir en que las reuniones anteriores 

se hci. visto la importancia de tratar los asuntos académicos 

y en J. ci. sesión a.nterior se tomó un acuet'do. Lo md.S-

import2.n te e.s - sa.car asuntos- -ac.ad émicos--.:-q1.c1 . .e-c::tie15.e.rr-ha:.sta .:..ch::is 

af"ios espE·rando. " 

El Consejerc, Mci.ri-:::1.no porpone CCJITtO or·den del lo 

siguiente: El primer punto que sea revisar los acuerdos de 

la primera parte de esta asamblea, como segundo punto, 

p~oblema de Cananea, asuntos académÍcos, tercer punto, 

(propuesta estudiantil), como cuarto punto- la discusión que 

quedó -pendiente . en la .. primee.a.- parte.:.;c-..:.:..y como -J:iLt.imo: .. punto 

M.C. Antonio '-../B.lencia A. : Ahorita. ha.b i-:::t. un-3. -propuest¿,_ de si se acepta el orden del dia. Vamos a someter 

a \/(J t: 2~c i ,:Sn si e·=-te el adecuado o que se 

haga u.na modificacihn. Le r·ec-Ller:dc, c~Lle es. ta. ·:=.2:=. i.ón .efnJ:iez t:=• 

desde el mes de julio y son puntos del mes de julio y a 

petición estamos tratando de respetar el orden para concluir 

l 2. n?un i ón • sDmeter a \/Ot-3.C Í ón Si se 2.cept2. este 

1:,rden, -renetno-::::- _a_s.u.n to-=:. 9ener2-. le=- donde se pudieran incluir 

otro·=:. pr_rr,·tc,s qu.e r1c, e·=,t.3.n ·ctJn·:;ider.=tdos a1=1Lti 11 ,,. 

Los que de acuerdo con el orden propuesto, levanten 

1-=:t. cnd.n e,: 15 a favor del orden del dia propuesto, 13 en 

contra y O abstenciones. Se acepta el orden del dfa. 

! 
1 

1 

1 
l 
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2. ASUNTOS ACADEMICOS: 

El Lic. LeoMardo Félix pide que se incluyan los; c1.suntcis 

aca.d 01m :i cos ·--de 1 a. Com is i ón de Asuntos Académicos y que les 

digan cuáles scin esos mismos. 

T. s. '' T i·?n f-?mo~, I ncCJrpor2.d,=".s 1 

aprobación en su caso si asi se determina de lo que seria la 

Convocatoria para la Coordinación General de Servicio Social 

y el informe de las Comisiones Dictaminadoras. 

E 1 1;:ec tm' 1 (-? so 1 i c :i t .::1. a. 1 c. F'. .Ja i fil(·? ',/a. l verde, Director 

í::iE?ner21. l dE:' Servicios ~seo lares, qu.e les un a. 

presentación de las Incorporadas. 

Oswaldo Landavazo pide que se fije un tiempo para 

ver los asuntos académicos ya que les pu.e.de 11 eva.r mu.cho· 

tiempo; y el caso del M.C. 

decir, lo del F~eg 1 a mi:?n to. 

Comisiones Dictaminadoras, 

Jaime Varela que se vea, 

En cuanto al a.sunto de 

es 

las 

no cree que sea conveniente, ya 

que es necesario que esté presente el Maestro Tellechea. 

El Rector manifiesta que la propuesta fue que en la próxima 

sesión se 

G)uimicas y, 

viera lo 

lo de 

¡:;'.eg l a.mE•n to 

la·s Comisiones 

Interno de Cienc ia.s 

pa.ra que ha.ya un conocimiento dt? 

Dictaminadora plantearlo 

parte del Consejo sobre 

este asunto. 

Incorporadas: 

El C. F'. ~Jaime. Valverde l\!1jf'íez hace un.,t e:<posición de las 

solicitudes de incorporación a esta Máxima Casa de Estudios. 

Como primer caso está el Colegio de Bachilleres Femenino 

Tesia. El tontador Valverde le,=2 el di e ta.mer, y hace 

referencia a ia visita de inspección que se llevó a cabo 

para ver si reunfa 

II I) . 

i 

los 1·'equisitos de Incorporación. (Ane:-:o 
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(.)1 términD de la lectura, el Rector pregunta si quieren que 

se vayan considerando cada un □ de l □s casos. 

El p ¡···euun ta. c u_j_ 1 e:-:-·,::; SC:.ln J -:::l.S 

c2racteristicas para 

qu.e pu.nto d(-2 vi<=,.t,:c1. el vi!:;to h1_1,,.0 no en 

c:U.-:':\nto -::,t 1-,3."::- c:.,c:\rac:tE·ri~;;ti.c¿,,_s. fís;ic.é,tS di:.º' lé:t f.':.•·,:;c:uf,•l;.;:1_ 11
• 

C.P. JairnE::• del 

Consejo Universitario para incorporación de escuelas se ha 

d .,:\ d o f::.• n 

Fs•fJ l 2,mE'n t CJ de 

inspección. Están 

Escuelas Incorporadas 

·3u.1:,; ti::•n tE,.c:los ,:-2n el 

c-,:in vi.uor. El 

,,Injli·,;i:; Sf~ 1·•,:2duc:1:2 ,".l. la li:-:2ctur.,::1. ele la.·:;; \-'isit.::\·,:; di::2 in~:;p1;2cc:i.ón 

Y' e• 1 di c t-:::HTH,?n "·, 

¿Es un c:r.J,,? rp D técnico o u.n,::.-:i. el que el 

El Contador Jaime Valverde le contesta que es el Jefe de las 

Escuelas Inc:orporadis, Servicios Escolares 

fu.ndarnc,,ntE1.do b<':\SÍ\ndO'::'ie ;:=n •?l 1.00% c!el Pegli::•.mento''. 

Ft?l.ipt?. Medr.,3.nD: Propon E~ 

ac:,:1d ém i cos se situación. Asimismo 1 P- l l. ci.iil<:i l. .,:1 

siguiente: Las escuelas incorporadas están bajo 

control académico 

unidades académicas 

t?V ,':l. l u .. ,-=:1.c i ,::in e orno 

p,,,1····;;,1. rr,F2.jora.r 

ele J¿1 Universidad de Sonora. Como tales 

los té rm i nc:r::; establecidos, que las 

pudieran dar dictámenes fuertes para su. 

Ingeniería, Ciencias Químicas, 

ES:.c t.l,?. l E\ s In e nt'p CJ t'-:.:i.d¿·,1.·:::;, 

para que el Consejo Universitario tuviera m&s viabilidad de 
l 

lo que establece. 

¡ 
1 

¡' 
1 



Consejero Alumno Dicf_:)Ci r-~-:::tf-·ia.·;;;: ''H.;,_-:,_y ¿:,_ e 1 . ..1. E· r d D c:on~::-E _je, 

Universitario? de que a los Consejeros se nos entregue t8aa 
~-

la reglamentación que existe y ese reglamento no nos lo h3n 

F'.•n t rE·:;ia.do e 
\/¡ 1 _ _1 cons i dE'rc1 qUEi por ese hecho cuando menos los 

qu.c, nD tengamos el reglamento, no estamos en condiciones de 

aprobarlo. Quiero qu.E· 1T1e 

bE•ne::•-f i e i cJs de l -3 Un i V'::,• 1--- si d i3.d p -3. r a. :í. ,-, e o r p C:i r ,3_ r -:3. 

;::,c:-,.---·11P l .=,c:. p¿)_r ti e u l ¿,_re<:,---~·. [lt ¡--·.:·:i. en el perJ.C::Kiico 

con~tantemente vemos L;;. LJn i -~✓ er-·s i d.::.:;_d de 

í -. _¡_,=:_ educación p r l ~-✓ 3.ij.;:\ ª .. .. despu.É''::- no·=· 2. 

Un i ver·:3 i-d-a.d 

Sonc1ra. ncJ por;e sus propias preparatorias? y desconozco en 

concrE:to cci.:§.1 fLte el 1T1c,ti .... /CJ de que la unison. cerrara la 

p rt:::•pB.r-:3. t:1=1r· i a.= ~;C,J! in terrc:ig.~.n te~- qu.e )/0 r¡ago li a 

Este tema de las incorporadas es demasiad □ completo y se han 

abordado sesiones completas. Aqui están involucrados muchos 

t L{ \/ i En·-- a. 

conveniencia académica, 

el ~-entidc:i 

polític-3 \.1 

de 

un poquito económica en 

qu.t::..• 

preparatorias .... Académicamente ~-- f:,: f 1 !:::.' ! ! 1 L' '=:- '.-.. -.!.·-'=· 

programas académicas )/ ··-./ertirle·= c:..cJntrc;la.r el 

grupo de~~-~~ de material human □. 

p-3.ra. c::l hub i E·r-~i ·::; i dc1 muy conveniente lo que 

en el sentido de 

qu.e e·:= e e_; r·· r· e e 1_·_: !::i lo que dice Felipe Medran □, oe i-!liP .. , -·-

tema como abordado muy a la lioera, el Consejo merecería una 

in t rc:id 1_1.cc i ('.::n .=1. l tecn.:3_., c.·:=. bien abordado en Consejo 

L.;;_ CcJr} ·=:. e _j E' r 2-. 
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de que -existe el antecedente de cuando la Universidad ya no 

pudo sostener a 1~ Secundaria y Preparatoria del mismo, pero 

que en ci.E!t''t<'J medida, e:d.sb'" Ltna vincu.l¿"1ción al e:-:tE~t·ior con 

las incorporadas. 

El Lic Leonardo; Félix solicita qµe para la próxima sesión se 

les de una rela~ión d~ todas las Escuelas Incorporadas j que 

Servicios Escol~res 1 es p 1--·esen tr,, u. n d i -:::1. g n ós t i e o sobre 

problemática cie v:incul.:::i.ción.i y Escuelas que se han 

incorporado y 1as que han desaparecido; )-' un estudie, de 

diagnóstico de la problemática de incorporación. 

Me•c:lra.ni:J ~-olicita que se aborde el tema. 

Consejero Di e,;:10 se íTIE'2 ha presentado en ningún 

momento un informe de cuántas incorporadas tenemos. Cual es 

el criterio y es i mpot't.=1.n te que se me qué. Lo·=· -

consejeros necesitamos esa informa.e ión pa.ra toma.1·' a.cuerdos". 

E 1 Rec tc:w le responde 

Escolares que se les 

que le va. a 

hag2, llegar 

solicita.r a. 

la relación 

Ser--v i c i os 

de Escuelas 

Incorporadas y en qué consiste el proceso de incorporación. 

Lic. Héctor Segura: "Tengo entendido que esta petición de 

incorporada es .una petición vieja. La hemos tratado en otros 

~onsejos universitarios. Quiero sel"ialar dos aspectos~ El 

primero -que discusiones que se dieron en el pa.sado se 

acepta!::)¿~ la incorporación de las escuelas· pero bajo una. 

condición y esa condición planeación, Set'vic i os 

Ese □ 1 é'l.res. dj_se!"iaran Ltna política qu.e Qé:U-'-=1.nt izara que 

t·espond fa. a.l un aprovechamiento académico. Eso 

se dijo hace dos o tres anos y que se iba a tomar en cuenta 

para pDsible incorporación. Interesa que la Universidad de 

Son ore~ 

media y 

tenga ingerencia 

super i ot'. A 1 a 

en el 

petición 

desarrollo de la educación 

que hace el comp2-.Merc 

Leonardo, yo aunaría que a lo que está pidiendo se nos dé 
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i l'"l ·f O ¡-•·. ff¡ E' F'laneé:1ción t j_ ¡::_->[)€-;) F.,-::::.c1s criteriDs; de pl.:::,.n 

in'::-t i tu.e icn.,::l.l y d1~ Cl...l-:3. l !'"'5 Cib j,:,:,t i VC:i:"5 ni;;:::, ... , -· ·-

!::i u ~:; e c:"1. ,.--. í .:::\¡-¡-,os;. los universitarios pc:•.1····.=:1. in e o ,.·,p ci , .. , E:1.n el o 

I f1 u n C)-:::;;,,J<:;l. l d CJ L..-:::1.n CJ a V i::l ;~ C): 11 Í::.'.-':, C C:Í j-' ,--·i;_"':_•C t Cj J. C) q U1::.~ el Í. C ;:::_, r;i:-::•:] U ra. ~ h D.y 

q u.E! i,;.,,?..c: -=:<. r 1 o s:. i ,2 ;< i -::; t ,::,, " 11 

hE.•c:: t c:ir: 11 E-:::; t.~, lB. pri.rncir¿~_ prc:ipu.e·:=.;ta, s;e pu.r::•dE' pt,,_-::::_,:-:,_t-·. a 

T. r-· 
;:i. ''F'ropc:.ingo que -:;;e l.ei::1n toclcis las 

que tengan dictámenes favorables y las desfavorables se vean 

~::_,n Ufl º5f:'9 u.r, d Cl . ITiOHH"'n to 11 
• 

l __ i.c:. HéctDr gu-::;tc1ríé:1 que qu.,:,~ 

-::::.,:.-::,¡;:,r, cri t:f2rio·:; rn .. -3. ·s -:·::t. e: .:::id ,?;., in i e: cJ s qt1e permitan definir cuántas 

incorporan o no a J.,'::\ Un i v~:"rs i. dél.el. la 

p1··opu.¡0_,,,::; t-:3. d 1? P,iT,e 1 i. a pEirC:i !:J.:,~. jo e,-;,,·~ ac l ,":i.1··'a.c i ,:jn. '' 

e. ¡::,. Jaime 

Instituto de 

t)a.·1 ve1··'de: L.e1:2 el 

Bachilleres Jua.n 

I II). El dictamen es favorable. 

, ... i ,--, ll j ,-ir-, t ,-::. 
.::i- . ;:;) . . :::. ~ ·- que es 

Navar re te y Guerrero. 

Escuel~ de Enfermería Pablo de Anda, Nogales, Sonora. Lee el 

informe de la visita efectuada a la Escuela. El dictamen es 

fcl.'--/Or-,·,1bl€·?. (tln€'::;<o IV). 

Escuela Preparatoria Alborada: LPP el informe de la visita 

efectuada a la escuela. El dictamen es favorable a que se le 

incorpor'E,,c: i ón pot' pBrt0:1 dE:'l H. [:c)n::::,E~ _j C1 

' 
Instituto Sonorense de Inglés: In ·f Ci rrni::::, de '·/ i. -:,:; i t .:::, 
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o 

inspección efectuada p □ 1•·. 1-:D.S escuelas incorporadas l -='· 

La opinión es que se le conceda la incorp □ racitrn 

Dictamen favorable. (P1n1::c1;<c:i '·-./I). 

F(:=.•c to¡---~ ''E:'"· tu-,; 

~=;o 1 i ,_: i tuc!t,~'c:- dE· 

son todos los dictámenes favorables para ¡as 

i nc:cJt-·porE1.c i ,jn" Sc!n f-:=.,vora.h 10?~- f.) O t-·q UE• 

todos los requisitos. Esto no quiere decir que no se rechace 

11 i='2 ri::.~c E· q1_1,f::_, 

fuet-·on el f=' l -::1. f'i C) pasado. Tengo ente~dido que algunas de las 

¡:::- -:::. r 1 1 ,-::,, 1 .=• ,::. y .,::;_ laboraron un ano. ¿Es posible que lleven a cabo 

labores académicas sin que esté ratificad6 realmente por el 

c:c:)·::::.tu.fnbre e~~~- qLt(-:::.• 5 f un periodo corto 

un t2·:=. tu.el i .:?..n te pueden r.-2c ib ir n ingLtn 

clocumen to :/ all1 está l □ grave. Que el Rector puede aprc~ar 

d t-:¡_, !Ti.::➔• n f=:,, r-- 2 pro\ .. ' is i ,::_;n <":.•. l ff¡ i E= n t.: r .;:;1. ·:3 lo decic:!i(?ra ,;2 l 

Consejera Maria B□ rg □: En caso de ser negativo el dictamen y 

va está en-funciones, qué ' ...... suceoe con ese ano ,:.:...s,YE r·cci_,¡ ,~_!Lt:::' c:i 

p r,~,.c t :i. e·"''· 

e 1 .:=i_ \/ -=~- J .. :3. r 

pcilftic:.:=?-. de 

de acuerdo con el Reglamento c □ rresp □ndiente 1 es 

i CJ 

1_ r-, •::::_ E~·::=. t l...!. d i c:i S 

p r-·c;\/ i ·:; i c:n •=:°:\ l 

qu.i·~=.ier-:? 

inc:c:stt::•:•.:::=.bi l id-:.:~d 

L-3. LJn i \/e;····=:, i d.::::.d 

:3.tend,_:::,r j_.:::,-3 

de aquellos alumnas □ ~e 

qt.te 

de fin i t j_ va.= 

en 

el hechc 

~;C1f"!(Jt···a. 

de 

1 -
l.d. 

1 -. .i..-:...,_ 

est:::d0 incorporados 21 

. -- ---· ---
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tiempo en qui? la incorporación fue dado y por lo tanto los 

a.rc::h i vc:is de es.; tos a 1 umnos; ob 1··-an Ein poder del Departamentc 

E~!sc:ol,;1.r". 

Con~7:-E•1 jerc:> Urruti;,:1~ 11 Tenuo un;;-,1 inquiE,tud, no sr:.':! mF~nc:ionó nad=. 

sobre planes de estudio, 

dictamen puesto que no 

no se sf se considera eso en eI 

SE! menciona ni Si?. dice nada. sc:;brE 

eso. G)u. i e 1·"0 en E:•se caso, que sr:~ nos pasara el reglamente 

ese, tengo una inquietud, se basan en el dictamen únicament2 

t2n r2 l aspectr.J ·f'.i.sico de.1 1 a no E·n (:'? 1 a.spec te 

é:,Cc:1.démic::0 11 
• 

• 
e. P. .J¿,_ i me Val verde: 11 Lc-:,s escue 1 as. i ncorporc,,da.!:'. tienen que;; 

basarse al plan de estudios que la Universidad tiene". 

Lic. Ent~ique Hu.gue!:.:;: "Quiero pl2,ntear respecto a la Escuel.= 

de Eri-fer··mer la. E 1 di c t.:3.men lo h i ;2:0 Ser-.,icios Escolares. -

pregunto. Yo creo que 21quf es evidente 

me parece que lo má'= 
_·} 

inconsistencia .•. Con todo 

idóneo h~biese sido que 

respeto, 

la Ese. de Enfermería emitiera el 

di c tamE'n, se ácompaf'íar,-=-1 de Servicio~=i Escolares qUE 

revisara, a1guien que conozca lo que se requiere para uns 

Escuela. Tengo comentarios de ese hospital y carece de :, 

cos.as, no soy especialista ... Cómo hace falta esta asesorfs 

que mencionaba -Med r¿ .. no". 

C. F'. J a i mE> la solicitud presentada por la~ 

personas interesadas para la incorporación, en todo momentc 

estuvo presente Enfermería, dió su opinión al respecto E 

inclusive estu\/O presente en la inau9uración de l.=:1. escu(?-la". 

Lic. Enrique Hu~1L1es: "Acerc::21. de la incorporación de Escuela= 

de Preparatoria .•. La de una escuela viene 

re·:::.;o 1 ver un 

q(,.te e-;•n t re 

problem~ social. Me parece que otra vez repito~ 

otras cosas •..• el ISI lo qu.e dice nosotros estamo-= 

incorporad21.s a la unison. quién usa a quién, a mi me parece 
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p rc:¡b l ,:::•ff1-:'..<. t :i. e-=<- \/ :i. i::.-:! ri ra 

e c:¡n t f,?mp 1 a. r qué 

un.,) 

in·:::; ti tu.e i ón. 1·-,1Ei parece inconveniente que se permita 1n1c1ar 

por el(-? 1 d -:':?.: 1...1.i"l-::.➔. 

·i. nco1···por,3cl.:':\. Un argumento es de que los chavos llevan tres, 

del'.,, .;;:,.ríos. Me parece inconveniente que se autorice el inicio 

sin la aprobacifITT del Consejo. Que se registre es 

bastante comprensible, ~-º ('? p u(·:':! d E· 

1 o•0é; rF~qu. i ~=- i tn·::::• empiecen las labores en un momento 

C:f.:":Jd(J 11 
rr 

M. C. "El :3r. f?c.•c tor pui;:,!de h-::i.C:E"'r u·:=:.o de l-:::1 

·f é'\C u. l t a.d q U.(-? 10,, C:DriC(~C.1(·? 

inform,,01r a 

t:i.po el i e tAinc .. nl:'2~;, 

el f?]. 

el(·? Jeyi, . ., .. El 

inmediatamente. En E:''.::,.te 

Cons-E-1 jo en 

e: c11-:~.b c:i rae t ón e: on · St? 1···v i e: i cE:; E se: o l .,,':i. re:··=:;, e orno -3.pD)/O" ,, 

El Lic:. Valenzuela solicita lr.0-:::; cié a 

conocer las propuestas que han surgido al respecto. Que se 

h,,,,~1a un 

il!Oii'lE•n to. 

resumE'1n de que 

Fú:;!ctc:H"g "Una propuesta es que ·::;e entregue a los Consejeros 

una relación de las Escuelas Incorporadas con un reglamento 

y una breve descripción del procedimiento de la problemática 

de incorporación. 

Segundo: Que se busque a través de Planeación y Servicios 

Escolares los criterios, además de los relativos a lo que 

sefí.~la el Reglamento. Que se establezcan criterios en orden 

al desarrolla institucional, criterios de tipo académico. 

Tercero: Que en estos dictámenes 

del Consejo Universitario. En este 

AsLtr,tos A1=.:3.dérnicos 11
• 

partici~e alguna comisión 
. J( 

caso serla la Comisión de 



,,,_ 

Ing. O~:.¡v-Jalc:lo Land¿.:i_ ve\;;: el: 11 I...Jn i::i. 

l. '.::i 
/ 

\ 

moción de p t·'oCE!d i mi en to. El 

Rector se sienta a la mesa, pero le toca al Secretario la ]a 

responsabilidad de llevar las propuestas y leerlas. Creo que 

,c1s l. debe dE; ser". 

T.S. Hildc-.. Benitez de Le Brún: "Alf)una otra moción. Mec:lrano 

pide que intervengan las escuelas en relación a que sean las 

pc::rr ejemplo Ingeniería~ Labor·a. t:or i o a que 

detEerminen. El 

evidente falta 

Maestro Hugues dice que a su juicio hay una 

de certificación en cuanto a que debería de 

e;< i ·3t ir ·un.a. ,-asesor0i.a-...:maym2.---=i3--at.:·.a.- ve·r--·--'=CU-á0l- -_-E·~- _la p~~ob-]-_emá-tci~_a.

de las Esc1...te l. 2.s I ncorporada.s ''. 

El M.C. Ja.ime '✓ arela Sal azar sug i •?r·--e que a la. 

el 

siguiente 

sesión dé a conocer este ca.·:=;o en Consejo 

Universitario, cada vez que se dé una incorporación, lo dice 

la Ley de EnseNanza Universitaria. 

El Cc>r1se j ero Carlos que hay propuesta:s 

re 1-::l.c i 1jn ·='- la manera en que se incorpora a la Universidad y 

que no se puE?.·de votar a la primera, lo que procede -aRade-

es tomar a consideración esos dictámenes. 

El Ing. Oswaldo Landavazo toma la palabra y expone que estos 

.=1.·:::.un tos. son 

2<.cep t(•:cn ·los 

rezagos de aAos pasados, que por esta vez se 

dictámenes. Pide además que no re~rasen la 

aprobación de estos dictámenes, concediéndole toda la gracia 

qu.e hizo Servicios Escala.res y que en la. pró:<ima .. s.esión se 

dé la discusión y tengan más ingerencia en esas cuestiones. 

La T.S. Amelia I. de Blanco refiere que se encuentra la Jefe 

df2 Incor-·poradas:. y que -:;:;er-·ía. bUEin □ que die~·a un-E1. información, 

por-·c::¡ue se habla de que no hay cierto tipo de capacitación y 

quiere que se aclare. 
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Rector: "Hay es,,1 propuesta de qu~~ informe el seguimiento de 

cap2lc i tac i ón que SE.' J. e dá a. esto". 

Lic. L12(Xi,H'do Féli:n "Creo qw,:,, si Sf?: pidió un documE.1nto por-

escrito d1=.~ incorporadas. Yo cree que la in -f ormc:JC: i ón que 

estamos pidiendo y t0atamos de incorp6rar los criterios que 

dicen 1 os m¿._es tros, i ncorpor21dé~.s, con esos 

elementos tratar de emitir una r(::>spuesta. Retomar los 

elementos y vertir nuestro punto de vista •..• NO hay que 

perder de vista se quedó en que los casos iba.n a 

discutidos, yo imagino que 

2d'ío. 

lo su f j_ e: i en temen te. 

Evidentemente no durante un Le damos el C-:3.rá.c ter 

provisionEd y SE•r ratificados con la='_; dos. terceré:l.S partes 11
• 

Rector~ IILo importante es que cuando tengamos 

terceras partes no salgamos con 

c:onoc im i en to de.1 esto~.; asuntos". 

qu¡:-2 todavía no 

La Secretario ·d~~ H. Consejo pone a consideración 

la.s .. 
tenemo-= · 

de 1.:: 

sesión clos propu.esta.s: la del Ing. Oswaldo Landavazo que 

propone que se dé una aprobación provisional a l 2-. ':, 

Incorporadas y· el Lic. Leonardo Félix dice que p6r no tener 

todos los elementos y que en todo momento se están pidiendo 

que estos ~e puedan proporcionar a los Consejeros y con los 

elementos de diagnóstico, reglamento y situación real, asi 

como el entorno social dE~ estas incorporaciones, se pued2 

emitir los pu.ritos de vista y poderlos aprobar en la próxim2 

sesión del viernes. 

E 1 I ng. Landavazo retira su propuesta y asume la del Lic. 

Leonardo Fé 1 i ;,: . 

REctor: "Están dE.1 acuerdo con que a.hori ta no se levant2-

vot8ción para aprobar sino que sea posteriormente pero ya 

., ,, 

ti 
'i ., 
·1 
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mr=.•n o<,; ,:::,_b o t·-cJ D.d c:;is los casos, sírvanse levantar 

J. a. f"i":E\f""I Ci 
11 

• Los que estén de acuerdo en que posteriormente se 

vote~ 32 a favor. 

1 é':\ v □ ·!_-_: .,,,1.c i ón , F.' 1 F\E'C t D r c,.:;f::> e Dmp t-· □ ffif:i t E~ -,:t P ·='- 1--- t i r d E' 

,:3. incorporaciones provisionales sin 

antes plantearlo en el Consejo Universitario y si el Consejo 

Un ·:l vi:::! 1·'-=c:; i t .:::i. r i D d E·c: :l d t?. dar·' 1 i·? u.n ,;,1_ i. ne: o ,.·,p o rae i ón p 1·' C1\-' i ·=:::.ion ,:1. l , l .:::i. 
1 

é:1. l si u u. :i. E•n te! pU.f .. ¡ t:cj qt.ti'.-:0 es: Convocatoria para la 

Coordinación General de Servicio Social. 

L..ic. Hécti::Jr' ::3egu1·'a F'..:::i.mc;,-; "f:3E:! ':::-upon1.:,' quf::: ¡ ____ .,_, cc¡nvoc.,':ltD1··'ia y.3 

i°LIC! .,:=,.p t-·c)b.::1da 

in t: er;¡ r.,;;i.d a 1 a 

y que incluso hay una c □misi(rn en la quf:? e·:::;t.§. 

Mtt'a,. Hi lela BE-:•n f. t(?;':. Ha.y que proceder el por 

qué se ha detenido esa elección ... Más que decir que vamos a 

aprobar se debería dar un in-for1T11,2 11
• 

L.a T.13. H j_ l da. B,-::.,,n í tez df2 l....t? un breve informe en 

;::,-:e:; t;r.:c, pu.n tD" Lee un documento donde. se mencionan 

los antecedentes de la Convocatoria (Anexo VII). 

J.._ic:o }·iéc:t:(jr E•~;t:i.puJ.,:j qu.e iba a ser un periodo 

p;::;~rEntot···ic:;. () es a lo que.me estoy refiriendo 

LE, T" f;. Hild2. Benítez e¡ U.1:? l d. cc:,1T1 is. i 1::Jn 

e 1...t,np l i ó p o 1---q ue:: 

l-=1 p rc:,¡::,u.es; t ;,,, 

el dos de marzo entregó a Secretaria General 

de Convoc:at □ ria para que se tratara y aprobara 

por el Consejo Universitario. 

¡:; ·::'- :i. Hl i ~:¡ iYl Cl ~ el -'3. J. ec: tura. ele 1 cJ c¡i.Je ·:c'-E,' r t.:::,_ 1 a ic on ··-/oc-=~- to~-- i .::_._ r1: .1 r-> 

l/ 
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El Lic. Héctor Segu.t·'a F.'.~:1mos solicita. q1,..1.e 

12. 

les dé un 

informe de cuál es el producto de auscultación para 
-a,. 

saber si esa convocatoria tiene el esplritu de auscultación. 

La Secretario del H. Consejo toma la palabra manifiesta lo 

sic~u.ie11te~ ·"Se· la.nzó un8.t:irc:U.L'::1.r ·de lá. Córtdsión q·ue e··stu.vó· 

integra.da por mí, el alu.mno Garibay Escob¿-1t·· y el 

Francisco Espinoza Morales. Esta circular en la que se pedía 

los m21.estt'os y alumnos que hicieran alguna.s 

- ref erenc i a.s en . t~e 1 -a.c i óri a'.-· 1 ós ·t"-'equi si tos, e af'a.E. tet' Is ti c·.;:;_s de 

la persona 

encontró.con 

que __ fuera nomb:.r-ado ·en eL ca.t~QO,f: .y la comisi.ón ~se 

que no recibió ninguna ~ugerenc~a ál respecto. 

Por· lo __ tanto, _l·a· ·· convoe:-atot:-i2 . ..:.·es .una ··.propuesta· d.E1 • est.:3.· 

comi·:=;'ión. Esta · convocatoria. ·y esta propuesta bst¿. en bc1.se a. 

los ~quisitos que pide el Reglamento General aprobado por 

este H. Consejo Universitario. No existe otra característica 

o ningún otro requisito que no estén ma re: a.dos en c:,1 
~.L 

F:eg lamen to.· F'ot.; lo tanto· p.asariamos e\ entrar --a -·esa d i·sc1.::ts-i6A · 

p21.ra"=-'v'-Er .-:c'-'5 i--se-. a.p r±teG.a~ .:..::;:e: -t'.eqB:FeP1==eH L--r.:-s~:.:..e¡:¡ __ l,a-~--Di:s-c:e:s.:r~ .. -c_c 

-- --- - -
··-- -· ·· - en -·,:t-1 g1::.1.r-1os-'-::.aspe.c tos ;·=E-::::te:~'l::on-vr.::rcat·ot"':i:'a . ..c-t·i'2ne~'flc:F--so'l"b":7J.ES-'ci-e-'·"-º=-=~---=: 

1-="I fec:rt-<::l. -qu.e---s-e 

al rededot' de ca.si af'fo ·y- med i"o- esperando· que -se.::1 - 11-enado es t-e 

ca.t~f.11::i .. ?'=1 continuación ·,,1D)/ J.o·;;:; requisitos de 12 

cc:H1VDCa.tot··i2.". Lo lee (Ane:-:o 'v'I I I). 

El Consejet··D Felipe Medrano pregunta si es una evaluación 

curricular. -Ccintinúa e:-,:p resB.ndo: "t-'1eces i . .ta.mos 

previos para. hacer esa ev·2.lu2.ción''. 

El Lic. Miguel, Angel Valenzuela expresa: ''Se nc:;s sc,mete .=1, 

los Consejeros Un i vers i ta.r i c,-5 u.na convocatoria qLte no 

conocíamos. Yo creo que l-3 Univer·5ida.d ti enE1 1 os r>=:.r1, !"~~.,:7c:. 

para hacernos llegar u.na copia a cada uno de los consejeros. 

entregó una fotocopias sobre q1_1_e 

corespond i a. a anterior de la sesión. No se nos dá 

de la convocatoria. O hay falta de capacidad 
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de Rectorfa o Secretarla General o mala fé. Por qué si se 

van a tratar esos asuntos no se nos hacen llegar 1 a. 

información adecuada. Yo quiero que al menos ya que no se 

nos entregó previamente s1 

convocatoria p,:::i.ra vet·' L-::1". 

se nos pudiera entregar 

T.S. Hilda Benitez d~ Le Brdn: "Acepto que quizá en 

12-. 

1 o·;;; 

asuntos académicos se deben especificaar cuáles son las que 

se deben dE",) tratar. En esta convocatoria hay un oficio 

firmado por los consejeros, debieron haberla recibida el 8 

de ma.rzo de l 989. De~ todos modos ci.cepto 1 a moc i. ón .. ". 

3El Consejero Felipe Medrana apoya lo que el compafíer·o 

Valenzuela menciona y ci.f'fadE1 · qLte si recibieron l.=1 

convocatoria, ellos no tienen con ta.e to con lo~, anteriore~-

Consejeros. Propone que se turnen los documentos a los·· 
• Consejeros. ·segundo: Que esto -de la Convocatoria se deje -

para· la próxima sesión. 

El Rector pregunt~ si no hay objeción en que se apruebe la 

prqpuesta del consejero Felipe Medrano. Na hay objeci6n. Se 

aprueba por consenso. 

Se pasa al siguisnte punto: 

Comisi._ones Dictaminadoras 

T.S. Hilda Benitez de Le Brún: "E:-dste un informe de las 

comisiones que están por salir.Se les ha solicitado más que 

un informe uM dictamen de la situación que guardan las 

Comisiones Dictaminadora~. 

que ha llegado, ya que el 

Lo que voy a leer es el informe 

diagnóstico no lo han concluido 

por ha.bérseles pedido en forma reciente". (lee el informe de 

Ciencias e Ingeniería).· (Ane:<o IX). 

El Lic. 

criterios. 

Héctor · Segura Ramos pide que se repitan 

La T.S. Hilda Benitez lee las criterios . 

.l_ 

los 

,, 
., 
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comisiones dictaminadoras que están pidiendo 

en términos generales modificaciones de articul □s en el EPA. 

f-;o J. o voy 

a e:: u. C·) 1·-· de:, re l .,J.c i ón 

r!::i.p ido p,,,tr,::.,. q Lli:':~ p c:.d tt.inc::i·::; 

.=.~. 1.,J. forma de trabajo para 

p a. r a d .=.:-, 1···· e,.-. :i. te~ r i ,::::,<:; 

Utl 

t r ·='~- t a r·· 

e e, rn :i. i,; i e, n ,:-:-:-:• "º d i e t "'"' in :i. n ti. d o r a ~:; • ( l o l i~' L', ) • 

c:cjrner, tat-· i os: 

Lic::. Mi.(JU(21 ¡'-".¡ 11 (_:'.J f::? J. 11 F'E,1·-·t i CLI J. ¿c,_ri'/lF!:i'l te en la que 

c □n □ zco, Ciencias Goc i t:l. l i:,c•<::; y qut:? 

J. a in i s.m¿t, septiembre del a0□ pasado, lo que se ha 

1-::.'i -f,::i.c:ilidad p.;:;,.1·-·a. l-01. operatividad de la propia 

c □m is:. i ón por el desinterés que nosotros lo hemos catalogad □ 

(·2n 1 as Dictaminadoras, que ha existido p □ r algunas unidades 

c'1CD.cl ém i c,,:1s p.,:1.ra no1nbr.,,1.r a.quE1 J. J.¿1_s personas, se van saliendo 

de la coordinadora y la han su~tituído. En el aA□ que tengo, 

no ha tenido representante. Cu.,0,1.ndo 1 a 

renunció para irse a México~ el lugar, quedó vacante y no se 

tónica.. En 

c:u.rnp 11 an 

jul icí d,,2 

p r.0\C t :i. D.f':'1E"ll te 

l.::1. :,;ust:i. tuy,::1. 

r .. " · ..... I. ;::, a. ffr::, n-, i ;,2mb r □·~; CDm. 

':::,U tiempo. la 

representación de Derecho, Humanidades y Trabajo Social y un 

CU,::i.l"'tC:í mi. E)JT1b ro e:~ 1 

iba 

Dictaminadora. En 

e :i. (?ne: i as Socialei::; y 

pt::.'l•'''.,:;oni=.1.S ¡ t:'.0 J. 

2-. 

Ps. i e: o l og í a 

¡,,, ·==; t u d i 2-. \J ., 

en la. 

julio 

no \/0 J. V 1 ,'::, a. la 

comisión del área de 

HuiT,a.n i d-:::1.d•"::::s 1)n Í C-:::'.í'llel"l t,2 €? :::i ta. iiH.J S 

Pedro Sierra y yo 

por el Dept □. de Ec □n □mia. Es□ obviamente va en demérito del 

propio traBaj □ de Ja Comisión porque a estas alturas tenemos 

un rnunti:Sn 

¡::· rc::;pc)n D cJ CjU.E' 

)] Í ¡····i:7:!C: t :i \/C]:-5 Cif2 

rn E! n e: i. c::i n -:::1. d c:i .::\ 

nc:;¡nbri:•? .;:;1. la. ff1,'::l.yor 1 ;'0, 

J. c::.i p rcJff1i_tf:.-? \/.:::l." 

Un i. v·éf .. ,,,; :i. t ,,:1. r-· :i. o 1 •'::1 .1.:.: .. 

las Unidades que he 

¡ .. ¡, ¡,-:::. 
-1 ...... _ '·/a. 



'.?1. 

representada. Fs~ C'.:::. Urlé:'r De~•==:; d ,:::,, e¡ 1) ¡::., (·:C:•17 t i·'ó e] 

f.,E•mE•strf:,! no 
~. 

hemos pod1d □ trabajar porque no tenemos quór~m. 

C:cn r-·1::::-spF:!C to del informe: el EPA 1 nosotros alrededor 

de jul ici? nu r0:,cuE.•rc:lo? ,---·eun i. mu·,,. tocios; 

representantes de Comisiones Dictaminadoras y una 

p ,.-.(-:~e i s; -:':'l.lTH·2 n t e r-:~ l quf2 tiener·1 

EPr'.::1 hc.::rnos e..c:IVE'r ti ele:, E.::' J. 

quedó completamente 

·d·E•· · · prc,mc,ci ón ,, .. , .. de 

rebasad □ conforme a las circunstancias 

se 

obviamente a, partir de que se enfrentó a la realidad de la 

Ur1iver·:::;iclac:J c!Ei Soncjra. h.:::t ido ci E•m □ S:- t 1·' Etn d D ·:;=,u '.-'5 clefec te,<::. y 

virtudes~. Si más no recuerdo cuando se aprobó, se seRaló que 

3. L!.l! peribdo de· revisi6n del rn i ·:;;mo. F'ropongo 

también que en una reunión posterior donde ya trabajemos con 

una agenda más median □ y ·largo plazo se pudiera precisamente 

,?':l c!.Su.r--itcJ de la. . 
una comisión a pa~tir de la experiencia que hemos 

E::l F-ector-': "Hc,i.V do~c- pt-·c,puest.3.s: La pr·imera -es que c:se cmandate 

a los Consejos Directivos para que éstos envien a la mayor 

brevedad las personas que deberán representarlos en las 

Comisiones Dictaminadora."& 

Segundo: Que 

dar realmente 

se incluya la revisión del EPA para efecto de 

o conformarlo de acuerdo a las circunstancias 

de promoción de los docentes- de esta Universidad". 

Sc::..~g:_\r-:::1.: !'De, t c.ld ,-:5·;::. ·:::.c)n t~ ...J1 11J1__ _;_ 1...i 1....1:::- l c1·3 \/-:J.C: 1 c..:i·~ d 2 l 

Ef',C:¡. rluc h .?.·::c sugerencia y alternativas a (je. 

ingreso han circulado a nivel de pasillo como a nivel □ e 1 --·= 

las Dictaminadoras, 

que está seKalando Miguel Angel □ ue este 

Ccil7':::;e jo ~-Lt -?-. ~_¡ en d ¿,·,. el 

i. rn p u. l :=.:. -=·,. t"· p .,:,,. r-· .,::;. r,-::., "Fo 1•"•1T1.?. s .é, 1 '·7 '-'-'=--" 

1 
r 
1 

f 
r 

1 
1 

1 

1 
1 
¡ 
1 

¡ 
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Consejeros, pero sobre todo los Consejos Directivos las 

observaciones que al respecto del Estatuto en todos sus 

aspecto de ingreso, promoción y definitividad existe y una 

vez ·ha.ga el mf.~c a.n i smo. Yo mantengo un Congresc 

Universitario". 

Lic. L(•?onardo Féli:-: :· "Pt·imE1ro estábamo~~ con el dia~¡nósticc~ 

de repente las observaciones de Miguel Angel, no se si ya se 

an2-..lizó l21s observaciones, alll me perdi. No entiendo cómc 

es tei.. La mesa plantea g r-·andes pt-·oblemas de la. 

Dictamina.dor2-..". 

T.S.Hilda Benítez de L.e Brún: "La mecán:i.ca es abrir les 

puntos que las Comisiones Dictaminadoras hacen o piden que 

este Cdnsejo Uni~ersitario conozca y empiece 

ellos para resolver. Al fina.l hice un resumen 

repetir lo mismo de las 

a entrar 

porque 

otras 
-. 

consideré procedente 

Comisiones restantes. Es un in fc:wme genera.!, para ver las 

caracteristicas de una serie de puntos 

otros 

que consideran 

pertinentes, algunos ·particulares, genf?rales en 

t.;.elación a categorización, tanto como organización". 

Rector: "Les in.formo que .ya tenemos d:os horas de sesion. L""'= 

pido que me digan cuánto vamos a durar en la sesión .. Está a. 

consideración del Consejo. Vamos a votar si continúa la 

sesión! Los que estén de ~cuerdo de que se suspende en este 

momento 

Los que 

, -
.Le\ reunión, s1rvan~e 1 e'van tar la mano . 1 a favor. 

es.tén '.df? .:3.cuerdo en que continuemos la reunión por 

favor Jev~nten la mano: 22 a favor. Abstenc~ones B. 

El tiempo ~dicional, se aceptan propuestas: 

Lic. Fernando Cota: 1 hora~ 

Con se je t-·o Fe 1 i pe 

consideración ·al 

vota e i ón. 

1 

Med~·ano: 2 

término de 

horas má.s 

las dos 

y que 

horas. 

se 

Se 

ponga 

somete 

a 

a 

ti 
.] 



/ 

1 hora más: 19 a favor. 

2 horas y que se ponga a consideracibn después: 13 votos a 

favor. 

F' C• e: t Ci t'", ~ ' ' t./ -:::1. rn e) -~:; {~i. continuar una hora •··· ~: • ...• 11 
lllc:1• '::.-:. • 

!·-! .:::1. e t•:1 Hi ,::::i ~s l __ .•-t-..-.!.I 

Di. et a.!T, :i. n .;o..d o re:'\·:;;;: 

T.S. Hilda Ben1tez de Le Br0n: Propuestas y consideraciones 

¡:~J Con~=-,F'.:ÍE:'ro Fe Ji pe !'l(=.::d 1··'t\no que se pase a votar: 

f-1andate a los Consejos Directivos que a la fecha no hayan 

nombrado o \.1 acantes SLls represen tates, favor de 

levantar la mano: 27 a favor. Abstenciones~ 2. En contra: 

Otr.,:1 pr□pU(·?·,:.;ta del Lic. Héct □ r Segura: Que se haga llegar a 

los Conse.jos DirectiVds, los Consejeros Universitarios, la 

infonnación sobre - ,-las propuestas -- que hacen la.s Comisiones. 

Dictaminadoras para que en base a esa información se 

establezca un mecanismo para proceder a reformar el Estatuto 

de Personal Académico. Se vota: 27 a favor, O en contra, 4 

abstenc iorres .. 

Se pasa al siguiente pun~o:_ 

Mecanismo de Consulta para nombramiento de Colaboradores. 

oportunidad a la 

C) p :Í. i'"1 :i. (:,n t•"• t:·! ':; p E' C: t.: O 

\/ -:?:i. r i CJ·5 ('.! l. 

C: CJ Hi U. fl i. el -::.~. universitaria ;de 

'·.· .. ·¡ '···'·· t:'º.'• \·.-,' • .. ·-_·, ', ..... ! ]·. c._·., t"· .=.·.f,·. ,-, pG l·'''éc-Ol"'i E:t:'3 . , . 

]. c:i. 

su. 

l. o·,::,. 

clentro 1-:3. Prdm in is t r',?..c:: i ,::,n 

Ur1 :i. VE• r· ·=,; i t E,\ 1 •. :i .. 3. Este compromiso personal lo hemos tratado de 

I.._Ci (71 1 (:::1 
N•; -•• •-



~,~1.¡. 

E.'S tab 1 ecer unos per-fil.t?S mfnimos de los puei::;tos de la 

administración como son los siguientes: Secretaria General, 

D!:?partamento de Personal, Comisión de Planeación, Centro de 

Cálculo, Conservación, 

Bibliotecas, etc. 

El propósito es 

universitarios ~uedan 

re l a c i ón con 

Rec:u.rsos Huma.nos, Coord in2.c i ón de 

una. consulta p¿:i.r'a 

p r'oponer a. 

y que 

pE·r•sona.s 

puedan ser' 

que los. 

que gua.rden 

considerados 

aptos para ocupar dichos puestos. Este Mecanismo responde al 

compromiso personal que 

en 

adquir··imos, en grandes ra·==.gos 

consistirá primer'O la in teg r"ac i ón -de ·una comisi.ón- -

multidisciplinaria que.establezca esos criterios que en cada 

uno de los once puestos· que"-menc ioné -deben, oc-u.par. -Segundo· 

que esos criterios fueran enviados a lo~ coniejos directivos 

1 os órge..nos · di r'ec ti vos, E•scuela.s y Departa.mentos; 

Centros de Investigación, Unidades Foré.neas '/ STEUS, .. pare.. 

que.a tr.=1.vé·3 de e 1 1 os p ui:-2d an hacerse las solicitudes para 

~er considerados• dentro de la lista de personas que aspiran 

p a r.s -Dccrp.;a .. -r-"-'--:.-1 os-;;:c:ci:t--:.g os-~--en.:. ·i~. -,·:a.d rni.-r,:;i-s--:,.::~r:ac.i-ór.;.:::;-cSk,fJ:a.cb::í..oa.·;;c..:.:...:.~.;~=. 

p a rt i e i p ac:i' órF-c..de i- 0-0 t'='{'fi::l. r:IT)__,_;jJ i r-e..ck: i-v o ,-·ª"Con-se:j-o . ·.DÍ'f"'ect:i0 \/0 ;-~-::."5~-~-0 .;,. __ -=-...:.,' :~-= 

establecido por 1 ·-. 
.i.C'. com i ·:::-i ón multidisciplina~ia esto·5 

asp i r'a.n t(•=S y.:.?-. certificados por los Consejos? pasa.ria.n a 

consideración de la Rector•fa para que solamente sobre esas 

pE~rson.=1.s pudiera ·nombrar .:?-. los respons.;,.b 1 f.?•=· de 

administración. Esto paso que pr-·etende norm2.r l Ct-=::. 

criterios bajo los cuales el sector decida sobre los puestos 

de la ad mini s t r-:?.C i ón. Este proceso es independiente de un 

procedimiento que simultáneamente va .:::\ e·5tar•se llevando a 

cabo que es lo r•elacionado con buscar' una reg 1 amen tac i 6,1 

par' a. de ter-· m i n -::'!. r·· cJ nc:,rfnar las facultades de Rectoría dentro 

--1 " ue 10 que mB.rca En todo ca.·;;;o si hubiese algún 

reglamento aprobado por el Con·::=:.ejo Universitario en SL!. 

momento podrfa ser aplicado. Ahorita tenemos la necesidad de 
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cumplir con un compromiso ante la Universidad, de hacer una. 

auscultación ante la propia Universidad, por eso presentamos 

e::d;e mecci.n ismo". 

A continuación, el Rector lee la propuesta de Mecanismos. 

Observaciones o éugerencias: 

Angel Valenzuela: "La. comunidad un i Vf.·?rs i tar i 2-. Lic. Migwel 

recibió con l:lenep 1 ác i to las expectativas de inicia.r o 

continuar mas bien un proceso de democratización de la vida 

universitaria. H~mos ido logrando .que 1 a Un i vet'·si dad se 

democratice, para ello los Coordinadores ya ~o se eligen 

siguiendo lineal~errte lo que establece la 1 ey. E 1 F{ec tor 

tampoco se designa siguiendo 1 inea.lmente lo qu~ seflala la· 

ley. Los funcionarios de la Universidad son ta.n i mporta.n tes -

como lo ·vic;-ne a! ser los coordinadores y el p.ropio .Pectar . 

F'or lo tanto no, se pueden dar tt--átamientos diferentes -5i 

estamos en 

oth::¡s. Lo 

un proceso democrático, a elecciones -de unos y 

que quiero decir es que el documento que nos 

acaba de entrega~ el Recto~ se resume en cuatro lineas~ 1 de 

primer párrafo y otras en el último ~ue es ésto: Informo a 

ustedes sobre las bases en que se llevará la consulta a la 

comunidad univer~itaria, la decisión que efectúe el Rector 

estarán hechas con una serie de consideraciohes.A eso se 

resume lo que se ;nos acaba de entregar. Las expectativas de 

la comunidad .••..• 

En esos momentos, el Lic. Sergio Sa.lazar, entra al recinto y 

suspende la sesión para manifestar que la Lic. Norma Yolanda 

Rulz de Moreno, ~oordinadora Ejecutiva de la Escuela ele 

Derecho y Ciencias Sociales, fue atacada por el Sr. Ignacio 

Ruelas Ochoa. Al respecto se traduce integra la intervención 

del Lic. Salazar: 

·i 

( 

~-

:'· 
! 

1 
1 

1 
! 
l 
' 

l 
1 
! 



··-:,t.. .1: .. , ... , 

::::; a. 1 .;;",,. ;:.: .,J. 1·-· : '' F' i el ,:::; 1.... . .-.:, L :Le:. l?1 . ..1. f z 

~\ 1 ¡·,t-_ .. ·i ·¡ , 1-:-,? pi:::ir u.n 

f i . ..t r--, e i CJ n ,,'t , .... i ,:::; d E' 12 administración. Y□ ere□ que una Consejera 

respeto en su integridad f1sica? s1 o n □. 

Estoy sumamente indignad □ SeA□ res 1 muy molesto. Qué queremos 

I_J n i \/ ,:-,! 1·--· •:::; i d .. =.,. d • Un a. pei·--·<:::.r~c:: u.e i ()n ¡:::,,::::,J. :i. t :i. e.::\ 

de denuncia que es 

m1...ty ~J ¡·-·E,.-.../E'. d C) e:: 1...1. rn i';;~: r·1 -!:.: CJ e¡ u ¡:.+:! 

-:::;_ h Ci u -::::. e! cJ: , i:-z-:1 1 :-::: -:::-. i...11:.-:: '-' n C) \/e:,~-/ a. 

a certificar ante notario y n □ voy a entregar 

:=.;u . ._j,:--=,tar a 

e a l i iJ ,.-. j f i. e a.-:::. 1 p-3. j"''.:0. 

resp □nsab:i.lidades penales 1 

p.:::1 t'E,.r h-=--:1.s t i::l. 

pi::~rrnit::ir qu.e estas agresio~es. T ¡.::¡_, n ;:::_, IT: o·:;; un 

("! 11 ¡:::', 
... ¡·······• 

d·i_¡ .. ·1:;., l n 

se supone que se pone bien o se pone bien. Bien según su 

atenta.mente Lic. RLtel-3.su" 

t,, 1 n ;--, 1 t;·::. ;-, 1 Cc,n ·::,1:.0 .j D 

::m:¡~ □ ~Dp □ rtuno. 
1 CJ 

Qué sucede? qué pasa, 

el 

L.. :i. e •. _Fu í z ·::.=:.-:::!. l 1~? .c:Je . ,:::tc¡1...t i; -:::t. rn e~ r1 -:3. z -:::t- !5 i:?: 

retira 1 es perseguida por el C□mpaKer□ Ruelas golpeándole el 

e -"J. 1·--· r-· c.1 ~ J .,J .. ,~. l can ;::a 

I....C!.•Y F:.'·:5? 1 f'2 b l. CJq Uf:?.:::•. f::.' 1 c.: -:;l.,.-. 1···0; se baja y le pone la pistola en 

f":~l \/:i.d1· ... ic:i" 

·::5 ('.:I l :i. e:: i t: e) r:.~ n 

1-::\ 

CompaNer□ Ruelas 

c □mpa0ero Ruelas 

F?u.fz cli::Y Moreno en este momento no está 

.... .: -·' -· j._lJ.'..JU J.º""· 

F: U. F:~ 1 •:::i. ~; 

d,-:,.0 ·:::'•t: i tu.e i ón 

qi.Jf~• 

CÍ('!.• l.\ 

y ~rl0m~~ p1 □□ que el Consejo Universitario 

que proce□ a penalmente denunciando al 

·:::; i:.~:: 1···. d i l E:·,. t: e) r i.~·-:::·,. ti · F: ::;; e) i::.-:~ ·:.:; 

\ ... ,' .,·,·.·,·.lf1·. ,·.··_c .. n, .·.-.. _· 1 ... 1. ,.·.· •• • •• ·.• l ·C-•• '. Disculpe c6mpa0er□ . . 



l_ic. Miuuel. 

p 1 ,::, n t E·,· D. ci o E•:· 1 

Angel Valenzuela: Creo yo que el asunto 

maestro al Consejo Universitario 

que ,,¿:,_ 

,lo.. 

dE~ E•S t€0 

el Con<:~.;ejo Un :i. VE!r•é; i tar i o 

Organ □ de Gobierno; yo quiero q0e 

fuera sensible a una cosa. Hay un 

asunto demasiado i mp Ci r t i:,\11 tE_. p ·''). r.:::1. la. Un i ve,--··=; i. d i':1.d que e,:_; el 

;::,. discu.tir sobre la designación de funcionarios. 

se relacionan ambas cosas. Sin embargo, también el 

Consejo Univ~rsitari □ tomc1. E· l i::1.cuet'dn de c¡UE' e< J.a.s 

minutos 9 y nos vayamos. Quisiera qu.e el 

Consejo Universitario tomara las cosas con la seriedad por 

la f.:¡r.s.ved.9.d del asunto· y nos diéramos el tiempo suficiente 

pa1·-·¿,¡ cDn·:?;ider.:::1t-· el tiempo quE~ requ. i er.::;"( el tratamiento del 

-:3.SUn te;? 

Mi::•.E,S t ro, 

que se ha expuesto-al Consejo Universitario por el 

se dé una extensión al tiempo que había tomad □ el 

Consejo Universitario pa.ra tratar el punto que está en el 

dí2-.. Incluso y·o sLtspender i .:;:,_ la intervención con 

el propó·si to de continuar. Que agotáramos lo referente a un 

caso que es urgent~ y que requiere un tratamiento inmediato. 

el Consejo Universitario el que dete~mine.-~ntes de 

Er-i lci denunciado el dice~ íi \l -
1 i_J 

. . . . . 
rn 1 1 n ci 1 g n .:=i. e 1 i:::1n ';< que se tu. ¡-·ri eme··::::• 

esta denuncia de inmediato a la Comisión de Honor y Husticia 

'./ é'.:::.t-':-:,. inmediatamente se .:3_ \/oq u.e 2-. la averiguación; 2rlemt.s 

. 3.b·=:.c,lL1.tcj recf·¡-3_z1::i .::.-:i. es.a. y· c-1,.~1j7uie1·~ cJtra fo:-·rna. c;;:2 

rnan i fe~.:. t .:::,.e i ,:::,n de vi Ci len e i "'· en J.·=''· Un i '-./E• r-·s. i. d .:2d y e J. f:; ~--. ,-=:,!;:;;J..=·=; 

era ayudante nada más, no tenia ningdn r~r~n directjvc, pe-o 

L i e " f;e r:;_1 i cJ Consejera suplente J== 1 CJc:i qu.e ·=e 

L. i e" LeCJíi ar-·dc, F-- é 1 i ~.:: : H "-·{ 0 a.\/a.lc, dé que sea separad □ de ser 

ayudante de la ases□ ria legal. Si procede que sea separ¿do y 

e=- nece·s.=:1.ric, d.::;.r 1-::,. discLtsión 11 
.. 
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Ing. Oswaldo Landavazo: "Yo entiendo la indignación 

tiene el. compa"ero, pero ellos mismos saben, el 

que 

hecho 

sucedió y porque lo dice de palabra. El detalle es que hay 

procedimiento para ello, sin dilatión que se tome el tema y 

que se presenten los testigos, pero no por el solo h~cho de 

que el compahero exponga -discúlpeme Maestro- vamos ya a 

decir que salga, por ~i que salga inmediatamente una vez que 

se dé el procedimiento •... ". 

Lic. Ser¡;:,1 io Sa 1 azar: 11 Momento, yo no pedí 1 a discusión a.qui 

e:-:-oficio, estoy pidiendo la destitución y que se siga. todo 

el procedimiento. Nosotros no estamos de acuerdo 

rep res i ón, ni va.mas a to 1 €'~rar 1 a . rep res i 61:i por 

funcionario, o colaborador de ningún funcionario, 

con la 

ningún 

y ja.m.§.s 

vamos ~a tolerar que una mujer, una campanera y además una 

p~rsona respetable como la Lic.-Norma Yolanda Rulz de 

sea agredidc:1. por un pelafustán". 

Moreno 

• 
Ing. Os~,Ja.ldo Landavazo: IIUn-a moción, yo nomás quiero aclarar· 

que lo que él reiter6, que yo habla dicho jamás lo dije. Yo 

.di:Je e:<actamente lo que .él como contraparte e:-:puso ... " . 
Rector: "Tenemos .. la. Gomi"Sión, que proceda de inmediato y que 

se inicie el procedi~ierit6 y que a la menor brevedad 

p6sible, en la siguiente reunión, aquf se aborde." 

El Jefe del Departamento de Personal Lic. Fabián Galindo, 

explica que el Compahero Ruelas está trabajando a destajo, 

no es nin~ún funcionario de la Univer~idad y que se le ha 

pa.gadci para ir a indagar en archivos del Jurídica. Aclaro, 

no es empleado e la Universidad de Sonora". 

Consejero Alumno Die~o Far1as: "Quiero aclarar que yo fui 

testigo de que a 

documento .. Además fuf 

entregó el documento y 

1 a Coord i nadara. le entrega~on ·un 

testigo de que después de que 

la Lic. lo quiso guardar,· el 

le 

Sr. 

Ruelas se lo quiso quitar de l~s manos y la se"ora se puso~ 

tembla.r y se salió del recinto". Continúa manifestando,, que 

el Sr. Ru.ele..s ya tiene antecedentes en la Unidad Sur de 

Navojoa, incluso que se ha enterado que el Sr. asume 

posiciones como funcionario de la Universidad, incluso como 

lt 

--\ 
1 

.. 1 
1 
1 

1 
1 
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representante legal, y pide que se haga una averiguación de 

esto también, ante la Junta de Concilia~i6~ y Arbitraje. Que 

también se ha dicho que tiene oficinas en 1~ Universidad que 

están enfrente del Consejo Universitario. Termina diciendo 

que ellos aunque han tenido problemas con la Coordinadora, 

jamás la han tratado de agredir. 

ConsejenJ Felipe Mf2dra.no: "QuisiE•ra como Comisión de Hc,nor y 

Justicia que se me proporcione lo siguiente para es~a misma 

lo que sigue: El Campanero Ruelas. dónde 

vive. Que se loca1Jce a Rubén Flores, pone¡a en 

contacto (:;;,·sta mis1n:a.- noche? yo lo via a·fue~·a con él y esto es 

un dato que puedt1>'· testificar. Que se me p·roporcione el 

expediente anterior del Sr. Ruelas, es decir, cuando fu.e 

expulsado de 1~ U~iversidad. No estamos tomando una actitud 

hacia uno de 1 os . 1 ados, pi:?~·o (:?S necesario :constatar una . .• 
sospecha que E"~n estos momentos tenemos" . 

Lic. Sergio "Yo .creo que adem~.s de esta. 

investigación y d~: las providencic:1.s que deban de tomarse, 

debe también asegurarse la seguridad de la integridad fi~ica 

de cada uno de los Consejeros. No podemos estar dependiendo 

de actitude~ emotivas, o de participación en pa.rtidos o 

grupos para tener seguridad en nuestra salud y_seguridad. 

Creo que el Consejo Universitario ante este acaso, debe 

tener conciencia de esta situación, y creo que debe t0mar 

1 as med ida.s correspondientes al caso". 

Consejero Maestro Bello: "Es una actitud delictuosa la del 

Maestro Asesor. Aún sin embargo, mi pregunta es: Si este 

seNor acutó de mutuo propio independientemente de que no 

fuera asesor•, de hecho es una agresión, incurre en delito. 

Lo que tenemos qu.e averiguar es si ~ctuó de modo propio o 

b¿,_jo consigna .. 

de la asesoría 

,::..Recibió órdenes 

estas medidas 

Aquí se dijo que estaba bajo la disposición 

juridica de la Un i vers i da.d de Sonora. 

o actuó por su. propia 1 ibertad?. r-. 
.:J 1 con 

trayendo gente de este tipo que tienen 



::~: () 

de intimidar -que-pueden 

p1-·c!te,-1dE· iniciar un.,'~- pc:,J.f.tic-3. 

ser la oposición a·Rectoria, y con 

EJ 

Un i v E!: r ·é-::. i t el. ,.-. i o no i n t i ;T1 i d a t-· · e: o n tipD de 

indi~:_¡na.r ~':,,. va a exigir respeto y v2 a 

l ,:,_ Un i ver·;:; i da.d,. De ninguna manera puede ser una imposición. 

- J\lc1cd i-e -p-ue.c(-e. <:::.e,.,_ ob l· i g e.d D · -3. p ·l ¿,.rrt e::::-1. r·· e·:;;;e t i. p o de ag f··E" si éin • · En 

todo C-:3.·3o crE·o que l a. i n ves t i D a e i ón 1ll f1-:=. ·=.P -, -- -- - - h2-.ga. lo .... / .e.. ·='· 

arrojar. Y repito mi indignación y mi compromiso de que ésto 

procecja: 11
" 

Sr. F~t:?C tc,r e Quiere, 

quiero respuestas concretas y que 

el acta no salga maquillada, que quede exclusivametne lo que 

. --~~· .. ~-- ., ... ~ - -· r, ·- .[] i _j e y~ 

,~- 1=tLté pu.es to 

se me conteste: Primera Pregunta Sr. REctor • 

tiene el compaKero Ruelas? Rector: Es ayudante 

j1__widico. Lic. Sa.l-:=i.ZE•.t·-~ ¿Ever,tual·- o definitivo·-::, 

F,:ectot···: EventuEd. {d Lic. Campe,: ¿,:::u.f.d -es--e.J.:·-¡:::,.:::1.pe.l-que juega.-

Ruelas dentro de la organización del Jurídico? 
1 • , __ 1 c. e:.:;;';_ fH p ·='- ~ ¡~~-, 1 . ..1. ~< J. l i a. rE•-:":l.1 izando t r2-.b .:=:;. j C.\S:- de 

C.::=;_t;.:3.stro, l l e ~v·· -~3. f"°! ,j CJ 

e~;cri t:c1s 5 en término·::;; ce-:·nE•r,;:~ l 2·:=. esc:. 

•• .... u!; los que lo solicitan. Lic. 

pc1rc¡Lte 

p r"•t?·,senc i a. l de ello, que se instruya al compaMer□ F~u.t~ l 2·::::. de 

qu.e ne:) mE:• 2.nde diciendc1 qLtt:::• las gestiones administr¿tivas 

construcción de cu~tr□ aulas son equivocadas S l l -:?.S 

acuerdo a la Ley 103, al Reglamento General 

l'Í -:::l. n U. -::,. J. !;;:' ·:::; de Procedcimiento. Si e on fe, r!T!e 

LJnjversitario en esa construcción de 4 aulas para Derecho, 

-:3.C:.:U.E•rclci; OU.f.7: nci 1T1E? .:?..nde diciendo 

e; ·( .i. ( : i e, q !...:. e le\/e-=, -::?..nda. er, el 

qu.e pc,rqu.e 
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d~c>l Lic. Campa y que busque las puertas correctas, que ne 

di e i E.'ndo 

ce> 1 oquEi mi E?íl t r·'as 

a mi ni a nadie cosas de esas. Que se le 

p ('2 t'man t:i z ca E?n en la calidad de 

su c.:; f un e: i c1n t,?·:o. Estoy haciendo otro seKalamiento adicional 2 

la acusación que acabo de hacer hace un momento de agresión. 

F'D ,.... f i:°l vo t' '! 

su.is a.tr:i.buc::iorH:?s 

.Ju.ri.dico quien 

po,-·,qu.~2 yo 

Ruelas tome su nivel, 2tiend2 

y q L!E• se me ¿:,_ C 1 -:::l. , .• , E' es 

va a autorizar la 

qu 1'? pa.r-::=,. 

e: cin :::; t ru.c: c j_ ón 

1.,0,1 Escuela. 

el Director 

de 2.ulas, 

dE> Der~?.c:ho 

;~'.:'.;tf,.1-1 autoriZi::ldi:'1.S prE1~::;upu.estaric1.mentr~ hact:-? mucho''. 

El ln~¡. Miguel Angel Moreno solicita que el asunto se turne 

21. la. Comi 10, i ón H Dn e:, r-·. y Justicia. c:I el H. Const=.• je 

Un :i. ver·•~:;:. ita.,·' i D. Es necesa.r io toma.r un ,,Icuerdo. 

propuec.:,ta es ··la siguiente~ quE.• c.;e tu.rnE:i el ca·3D . 

-:::i. 1 ¿:,_ Comisión de HDnDr y Ju.s tic i a p-:::i.ra. su. in ,,.,es:; ti 9;;:..t: i ón 11
• 

El Lic. Enrique Hugues Galindo expresa que la Comisión de 

Honor y Justicia está incompleta. 

El Consejero Felipe Medrana responde que ya está nombrada la 

Comi '5 i ón: Enf. Lourdes Tirado, Físico Heriberto Acufía, 

Consejero Alumno Felipe Medrana. 

M.A. Fr¿,_nctsco 'Durazo: "()ue a la -propuest¿:i_ que =:.e.=t 

término perentorio. QUE• .S. la siguiente trai92. un 

dictamen dE:' }¿;_ comisión". 

L.ic:. U:-.-~on¿,_rdo FélL:: 11 SE1 planteó la dec::isi.ón dri la rel-:::1.ción 

que tiene con la 

tratar de acordat'l □". 

~:;:•::;to t.:::i.mbién 

Rector: "Es 2,utomát:ico eso. L~::i. de·3titució11· 11
• 

debemo·=· de 



l ~------

ConsejE•ro ;Maestr'□ Arturo Orda.z: "t--Jo puede ha.ber" confir'ma.cíón 

hay te-=.t i gos que h2,.n presenciado el caso no 

' ha.y necesida.d de confirmc1.rlo, es c,.u.tomático". 

ConsE•jero Alumno Diego F--éH'·i2,.s: "Que 12.s comp2.f'fer2.s decla.ren. 

y J.a. comisión e·3cu.cha.ri2.". 

Consejero hlumr,o C2,.r-·los Castro: " .. Que se resuelV-:::i su ca.=:-0 

directamente h~biendo el cincuenta por ciento de la comisión 

y testigos,.". 

M.h. Francisco Duraz □: "H-3.y un procedimiento ... se le puede 

comprobar ahorita, pero l e - debe t:l ar '---e 1 de 

Lic. Miguel A~gel Valenzuela: "E·:::-té.n las propuestas· que 

hacia el maestro. que fuera turnado a la comisión de honor y 

justicia. y segundo, __ que fuer-3. también resciF1dido-S:.u·-r··Elación 

lc:,.boral er1 la Univers;.idE•.d''. 

yo siento. quE lo más correcta_es que quedara 

st.t sp en ij i d-3. ·::.L. ·=· i t u.a.1= i 1:Sn 1-=-.b ,:J ra. l li .. 

L de 

L-3. f-·1a.e~. t: r.3 [1]. i \/ i ¿.¡_ F'er2. ¡ t.e.. est.e.. nf:=it-::i. 5 

qu.e l.=1. v1 □. Yo salí a platicar 

con l.;::; M.::i.e-c:::. t ,--.s.; - -- .J_,. -·=•t::"! ! L- .L.:;;_ fT"iU.)/ fftO l e·s t -:?-. l.:?-

F'er-=•.l t2: "\'o sf vi la nota que se la entregó a 

• 

'-1'-·=· 

o tres \l·ece·=:. le pidió 11;1~ 
·4 ·-·-·- 2. l del Con ·;:;f::: .j D, 

·se ~-er, ti .::1. rnt.ty· .=1. l t er.=1.d a que se iba a retirar. 

:Dij C! qL!.E iba .;;_ h.:=1.cer ele l coni:Jc irnier-¡tCJ el di 2. l 1_lr1e·:= ... 



embargo hay otra cosa más grave que lo de la nota, ell~ 

pensaba el lunes arreglar esto. Lo que dice Salazar, es qu~ 

s.i..1. f r :i. ó una (; .l r,,,,.to con e --

c □mpaMero Rubén Flores afuera, estaban dis.c:uti.E'.!ndo". 

1::;:F,'CtD1··-~ ''L.a. propuesta número uno: Que se turne de inmediato 

este asunto a la Comisión de Honor y que además de esto, en 

un periodo per~ntorio que sea la siguiente sesión, dé su 

dictamen. Segundo: Que al Sr. Ruelas fuera suspendida s~ 

relación laboral con esta Universidad, contra otro que e~ 

que sea rescindida su relación laboral con la Universidad". 

T .. E;. (.2¡me 1 i <.::i. 

Flores e~c,tab¿,_ hc,.b 1 -:=1.ndo .con Ruelas llamándole 

t.:::iqu'.L hay 

porqu1=.· 17Cl 

un compaf"i;,eJ-'' □ 

r:><::- consejero, 

qui:-? no 

su.i:: ,=!d i ,j 11 
ft [:c:;mc.1 cJb ::;e r\/ .:3.c~ i t)n .. 

Se pasa a votar las propuestas: 

qui e,.-,(-:? ha.e e,.-. 

es. te·=c;tigo 

J. ¿-.¡ a.ten e i ór· , 

i 2-. ve= 

de lo qu_ 

Quienes es.tén de acuerdo con las propuestas: con la lo. Qu~ 

sE· turne a la Corr,isión de Honot-· y Ju·c=;t.:icj_a_: Por unanimidad. 

Otra propuesta que tienen e i. i:?.rt¿,,_ re 1 ación pF,Yro que ti r2ne.-

*cierta consideración: 1 □. que fuese rescindida su relació~ 

1 ¿,_bora 1, ot-1'-· □ qu,;:e ·f1_1¡:.-;::::;,c:, ~;u<:.:;¡::lE'•r-,d ida en su. re 1-:3.c i ón J. abora 1 ~ 

retira su propuesta. El M.A. Francisco Duraz □ 

La propuesta que queda 

relación laboral .. 

es que, fuese rescindido de su 

Rector: Es eventual, n □ tiene un nombramiento. 

El Consejero Felipe Medran □ so.licita Que se le proporcione. 



la. nómin,-::1. hay ·forma ún i e,":'!., aparte que se 

2,vE~r i r1uac:: iones 

lo!é:; prc:iporcion~? 

I,;:¡nc,l.Cio Ruf,0 las. 

en conciliación y arbitraje? y que per·'s□n=.: 

todo lo qui-:? h<:71.y en ,,?.l expediente del s-. 

El Di rectcw del Departamento de Personal toma la palabra 

i:;:uela.s el 

Si f¡U i i21'1 te: 

hecho de 

c D t' ,., e1 '.-s pon d i 8. n • Cc;n 

la.borc:•.1, el Sr. F,:uelé.'!.S 

''Ei;tu.virno~" 

tomaba. 

l"'f?C 1 a.m.§.n d D l F,' 

a t , .. , i b uc: ion f.':!s; 

como e·:::;tj. 

lqn,,:;_c:-: 

CjUE• no 

no tiene forma única. Le han pagac= 

tres quin~enas por honorarios, puedo proporcionar las copia~ 

Inclu~c,i...,/e E·'l dia de hoy estuvimos tratando ese caso, y E~ 

r (? L.ll'l :i. ,:::,n íbamos a. tra.ta.t' a.su.ntc,. Es t -:·:::i. fT¡ -= =· 
tota. l m1::.~n tr::i i ns2.t i sfechos. '' 

T.E;. Hilda Benítez de Le Brún: "Bien, qu.i,'E!ne·=· e<:::.tén 

acuerdo que aún en esa. comisión de qu.ec 2 

definitivamente suspendido su relc:1.ción 1 a.bcira l qtH:? con 1 E. 

UniversicJacJ tien1:c-:, ,?sa. personcI, fa.vor de lev¿,.ntar L:i. ma.no". 

Un Consejero expresa que quede por terminada su relación=~ 

cu-:3.lqu.ier índole, a.dm in i ·:;; t ra ti va D laboral COi,>'J 

cl.u:-:iliar. ayudante del AsE~sor ,Turídico". 

M.C. S2lúl Rob les: "En la Ley 103, en al articulo 33 dice: 

las sanciones=. ap 1 ica.b les son las siguientes~ l2s 

autc,rida.des, 2o. e.. los alumnos .••. Articulo 

lo. 

habla. 

Sciinc iones. Artículo los mae·=· t ros y alumnos ser~n 

sancionados por el Consejo Directivo, etc. Articulo 7l -..:•o, Cf·-·E:J 

que es el que cot'respondE:1 a este caso y dice: el person~l 

técnico y lDs empleados administrativos y de servicio ser~~ 

sancionados directamente por' sus superiores j et·,á~·-qu i cos,. 

previo acut?rdo con el RectcH'". 
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F:ector: "Está la propuesta de que se dé por term i n.,::1.da 

cualquier relación civil, administrativa y laboral que haya 

Consejero M-:::i.E.1strCJ t'k:iza: "Yo quiero dej¿,w constéincic1., no s2 

si se puede llamar aclaración o declaración con respecto a 

re, e r:,• ~-=; q u E• tuvf,i con €:d Sr. poco antes de que 

h.,::1.c i a e 1 

problema. Me pareció mu.y extraNo su aspecto. 

a la sala, el Sr. Ruelas se levantó, se fue 

frente, después vi cuando le entregó un papelito 2 

la Maestra Hilda Benitez. Yo noté que su expresión no era 

normal. Después dejé mis cosas y pasó el Sr. Ruelas y se me 

hizo una expresión de ebriedad. Lo vf cuando se aproximó 2 

la Maestra Moreno y le entregó un papel. Parece que ella se 

levantó un poco_ a 1 tE!1·-ada y la. acomp~=:,f'ia ron a sa J. ir. 

pareció extra~□ todo esto. Yo vi que estaba haciendo lnc 

pape 1 i tos. Para, que quE,·de a.sen t-=1.do". 

Lic. Leonardo Féli>:: "A pt'opósito de p<::l.pE~litos estci.b2. 

recot•dando qur2 ta.mb i én se levantó y le entregó un papelitc 

al Abo9"!.do. No sé que tipo de papelito seria pero, al fin 

era papelito". 

Los Consejeros solicitan que se lean los papelitos. 

El Lic.- Miguel Angel Valenzuela solicita que tanto el papel 
• 

que le entregó:el Sr. Ruelas a la Lic. Norma Yolanda, sean 

también los pa~elitos que distribuyó en la sala y que se 

hagan llegar a la Comisión de Honor y Justicia. 

Entregan los papeles. 

RE1 c tor: "En ton ces la propuesta es en el sentido de dar por 

termina.~a cualq0ier relación civil. laboral o administrativa 

del Sr. Ignacio Ruelas. Someto a. votación esta propuesta. 

Queriendo dejar constancia de que de todas formas con 
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votación o sin votación el Rector de todas maneras toma.ria 

ese:( decisión". Los que estén dt~ c!CUerdc:> en Cfl.!E' se dé por 

terminada cualquier relación laboral, administrativa o civi~ 

levdnt<?,1r le\ mano~ 35 a. 

favor, O en contra y O abstenciones. 

con el punto de ME,ic c,-..n i smo de pc(r-=: 

elección de funcion~rios. 

1:::1 F'.f.?c:tor se terminó el tiempo que se habi: 

fijado con anterioridad. 

Lic. Miguel Anqel Va.ltc•nzu.e•la; "l-·li::•.bl3. consenso de que se i.b.: 

a. conceder un tiempo para votar este .::f.SU.ntCJn Incluso 

comentc,.t-·io de Sek11_t r.a. _de la hora que era, era precisament~ 

que nos 2.ho1·0 r,;.r.::1.mos esr~ ti ,:~mpo". 

·Le( T. S. Hilda. Benitez de Le Brún responde que a las 21:3~ 

s<·? s.u.r..:;pend i ó lo dE•l mecanismo. Por lo que se tiene que ver 

el tiempo y ajustarlo. 

Seria a las 22:15 horas. 

entendí muy clE..ro que SE 

hizo una votación del Consejo y se di jo que se iba 

pro 1 on!_;:1ar una- hora". 

Rec t □ t-·: "E 1 acuet-·do dt-J la vota e i ,:::,n hast¿~ una hora" 

M.~;. F·rancisco Dura;,:o: "Esta.rnos de acuerdo. Sin embargc-

cu.ando se dió la moción de Valenzuela, y Segura se acordó de 

continuar los 25 minutos que f¿dtaban y ns.die ·5e opuso". 

T.S. Hilda Benítez de L.e Br1~m: "Lo único que tenemos ·quE.' 

hacer, porqur? hay otra contrapr-·opuesta es someterla.''. 



Consejero 

¿;1.cuerclo". 

MaJ'?stro Denogean: 

:37 

11 No f?S propuesta, es un 

Lic. Leonardo Félix: La mesa no dá una actitud de avanzar en 

que E:sta.mos discutiendo hasta mínimos 

clE:,ta.l les". 

Fi:ectot·: ''E'::=,tán d•"::'! acuerdo que continu.E•ii"•OS h¿,st21. las 10: 1.5''. 

T.S.Hilda Benitez dE• L,2 Bt--,~tn: "Es¿i_ nD es la intención de la. 

mes;a., co,nc> quedó como consenso t~niamos que decir, 

qu.(-?cl Ó '.3U=.-pend ido 21: ~SS. T E·n E·?inos que susp(ender 

·:se~,., i ón a l a. s l O : 1 5 " • 

Lic. Fernando Cota Madero: 11 Yo propuse l hor¿,_.. :::=; □ -::'-tengo y 

quiero apE• 1 c'3.t' -::l. c:oncienci-:3. de 

sii:2te u. ocho horc",.s. 

que lo·;;; compEr.i"'iet-·0·3 se 

pEiqueñi::1•• E 1 trG.baj □ no 

retirar, y 

e-3 e·::'-tar 

Un i vers.i té.:\1·-·io. Las ·se·si.ones 

los comp a fi;? ro·:S 

son sesiones de desgaste y 

U.llé:i. 

ocho hot~-:::\s 

set-· de 

\/Ota.c i a:'.Jn mu.y 

en el Conse_jc, 

Continuemos otr~s tres horas el lunes, el martes otras tres. 

Tuve t t'es 

Con·sejo 

=:-t=·~ i e:,, 11::.:'·=· rnu.~.1 

D :i. r•c?C t i vo 5 y 

de·sga·:sta,, tes 

ahor.::i. e·5ta. 

este di2, 

F r-·c;p ongo 

r.,J.zon-::3.b le, ye.. ·;;;;e votó qu.E· -fuet'a 3 hcw·a.s". 

Depo t-· t e·:S, 

un 

Consejerc> i"laestro Artut-·o "G)ue a. pat-·t ir 

t'esultaclo empiece .:3_ cDntax el tiempo". 

Rec tcw: "Hay dos p t"'c:>pues. tas. 1o. Que se respete el acuerdo. 

2o. Que se desFuente ese tiempo de este asunto grave que se 

presentó. Tratahdo de terminar, 

levanten la mano los que estén 

votemos: voy a pedir 

de acuerdo que en 

que 

este 

momento se suspenda la sesión: 10 a favor. Los que quieren 

que continúe levanten la mano: 20 a favor. 

Li e. Héc tor Se'gut~a Ramos: "Es molesto que la mesa no tenga 

·::s;r2nsib i 1 idad 

p rórt'oga". 

ante el 1T10fnen tcJ. obvio que er-·a una. 



Lic. Fr,?rna.ndo Cota Madero:· "Moción .. El Ceimpaf'í!':?ro 

pidió que fuera continuación, y además ya se ved; ó". 

T .. S • H i l d <::l. Ben i te z d f.:"' L (·?. B t' (1.11 : " F' o n g ¿, m o !:'j 1 ¿,_ h o r <::l. p ,,:,_ r a q u e n = 
hayi:,\ problf2m21". 40 minutos. 

Lic. MigU(21 l.Ja. l c=:?n zu<=• la: "Dec ia. qU.E:• (·?. 1 docurnf::.•n t= 

Universita.rio por el Hec:: tor' 

rt:-:i~:i,.Jm f. a. cu.ando 

Cons-F2 jo 

r2n el primer párrafo solamente informaba a_ 

Consejo Universitario y en el dltimo se atribuí.a la faculta~ 

di2 decidir 

e Et 1-'~.l os. L..a 

sobre qui i':f!n 

cDmu.,-, idad 

E::_•ra di:~•s;i9n.ado 

un i. \/E• r·:=.=. i ta. t' i a 

en ca.d2. l D'= 

en un 

democratización a ni ··.Je l de unidades académicas y rectoría. 

hemos creado una cultura un i vE,rs i. ta.r j_ a. de 

o.mp l i.a y esta propu.,:~sta. n 1r¡:¡_,,;:¡a. precisamente esa cu l tu.r.=. 

universitaria que se ha ido formando de participación. A m~ 

que no debemos de p 1,=:t-·der de vista que estam□~ 

viviendo dos tiempo importantes 1. que 

tü.me que CDn fa.cu.l ta.des r;2ctDr. ~-.:::.. .. 
determinación ~e mecanismos para elección de funcionarios de 

,:i.dm in is t ra.c i i:'.:.ln e en t 1·'•="'. l y Cu.ando digo mecanismos 

elec~ión quisiera que se entendiera que eso es muy diferente 

d (·?. rnE=:c an i sinDs de con·5u 1 t.:::1. El propio Fector' hizc:, 

documento y allí se decia que con el propósito de conforma-

un -3.dm in is t ra.c i ón cent t'a l 

rec:onoc j_ do pr~?s-tigio; 

Universitario para que éste 

in teg r·.:::1da 

i. mpu 1 s.ar i a 

p 1·'D!TIO\/ i era. 

con 

en 

1 a 

p r2t-·son .2-.s de 

el Con·=-ejc; 

c::onc lusi ón 

mecan j_ smos que apoyara el nombramiento de funcionarios. ,-._ 
~.~· 

habla de mecanismos. Creo que la propusta del Rector, porque 

asi la entiendo como una propuesta, el Consejo Universitaric 

es el máximo Organo del Gobierno, está por encima del propi2 

Rector. El Consejo Universitario no debe de perder de vist~ 

esos dos puntos. Dentro de una. serna.na m,~.s tend 1·-·emos qu.,= 

reunirnos en una reunión para conocer del anteproyecto de 1~ 

reglamentación del Rector. Dentro de un.::i. semana. m.:'\s f?S t.:=: 



!5E.1 1··á p ~-·es,:2n tado y turna.do Consejo Universitario •. y .a. 

t ~· ¿3_ v é s de una·consulta con las bases se vea la forma en que 

quedarán reglamentadas 

oto1··•9¿1 é',\J. ,.- Rector. c~'E:1 0 

la.s fac:ultadE:s que 1 a ley org~.nica. 

sa 1 i ~--

adelante de cualquier posible limiiación y aquf se expresa 

clE0 partF.!.• rectorfa. Un temor que no sabemos 

po~-- qué L.a p 1-···op u.e·:=; t 21. que yo hago e·=, 1 a. 

siguiente: que se dé 

universitaria presente 

dos 

al 

de mecanismo de elección 

propuesta". 

semanas para que la comunida.d 

Consejo Universitario propuestas 

de funcionarios. Esta es la 

F:ec:tcn·~ "Corno mencioné este es un mecanismo de consclta que 

!?.l Rectcw de manera personal para cumplir con un compromiso 

de cons~u 1 ta pu.so el i ·=:::.po·:;; i e j_ ón la. comun i d-?..d 

un i V(=-~·-s ita ria, I ndepE:•nd i (?.11 t•'.=:•men te de (?.SO 

procedimiento. Por razones de tiempo no es posible esperarse 

dos semanas para iniciar ese mecanismo de consulta. Tenemos 

un comp roiT, :i. ·so que debemos cumplir. Mencioné que se diera en 

ese plazo una ~eglamentación, en ese momento ya se adecuaría 

las funciones 

no e:-;i:::;ten". 

de rectorf¿,_ a esa reglamentación que todavía 

Consejero Alumno Diego Farfas: "A mi lo que me quedó cla.ro 

en la reunión pasada es que este punto que esta~os tratando 

S(?. suspend i a automáticamente al . 3.cc,1-~darse que 1 a . r-,. •.. · 
:_.l:Jffi 1 s 1 on 

de :;•;::,, 1 :::-·r·eni-·J~ . ·-d 'º" 1 ,l ~ iba a . un proyecto de l-3.S 

reglamentaciones del Rector, y que dentro de esas funciones 

e~-:;tá lo de los funcionarios y por lo tanto también iban a 

estar reglamentados. lo que estoy viendo es que no 

hay intención 

nomb~·-a.miento de 

de a van za.r en el proc,?so d(-2mc;c rá_ ti ,=o de 

funcionarios. El Rector se está apoyando en 

la ley. Digo que t,;:1.mbién el Consejo Universitario puede 

bas,-3,rs.e en li:~ ley y puede tolTlctt' dec: is i. ones que van a ser 

j__ . 
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' ¡' 

es que a este Consejo Universitario 

en primer lugar no se le esté atacando, no se le esté 

tratando de desprestigiar en los medios masivos de 

comunicación. Sabemos perfectamen~e cuáles son esos medios 

y a qué se inclinan. Sabemos que hemos escuchad □ 

h21.n hec:ho func i onti.r i O':':- de 1 :3. 

Un :i. v,?:!r:.:; i dad en contra del Consejo Universitario. Esto desde 

mi punto 

i n t i m i d a e: i ón • 

j_ n ti m :i. d cic:: :i. ón 

no rep rE,"~;c,n ta. mi::i.s; que u.n¿,_ c E.t rr, p D f'f.:3. de 

pu.E•s, a.e: rE:'C i en ta U!lcl. S:- :i. t Ui-'1.C Í Ó!l _, ·-
1_:1:;:.1 

Consf',' j E'ros, no sol ,,1.mE•n t f.-? E-:•s t~.n 

utilizando esos medios sino que también hay otros medios. la 

propuesta que yo hago es que esta propuesta se le entregue a 

la Comis'ión de Reglamentos y que ellos la pongan- a 

consideración y que presenten el proyecto. Si ha.y dos; 

p r'op u e·s t -:3. s 1.,,1 s di '.:;c::u timos .,:i.qu. .i y las analizamos. Si es que 

.::1. c::onoc:F2r a las bases, también estoy de acuerdo. Que 

el Con'.5E:•jo Un i versi ta.ria dEé'CÍ.da. lc:i~':; mecanismos p-=1.ra l.:0. 

E· .1. E·!CC :i. ón dF! func i. onar i O!::-;''. 

Du.r-:::i.zc:i: Sii:ent;cJ con t 1-·--3_,j i e tor :i. D la 

p0.rt:e ele mee: ¿;i_n i ·c3rnos. ME• pet~m i. to 1 E•E.0 r E.' l p ¿_ ,., r ¿,1_ i' o ~ 1··-J o h a. c E• 

mucho ti (-?tnpo 

hoja dice~ 

quE? d(-?jamCJ·5 at,-··.¿_s ••••. ( lo 1(-?e) .. Y en la última 

PE-)c:tor. Sientc:i 

ri::irD que no 

garantiza que la decisión que efectúe el 

yo que volvemos atrás. Otra cosa, se me hace 

se ha.)-'¿~_ tr.=1.í.do un,=~ 

Di j·'f.?.C:: ti YO de 1~ E.C.A. sobre mecanismos de elección que se 

el m,~s 

Consejo Directiva 

propuesta parecida 

df.-? .Jul iD, después de la reuni~, del r ... r-~ 
.:::. .• :'..11 El 

se manifestó sobre mecanismos e hizo una 

a ~~ta en algunos aspectos. Sin embargo, 

• .• il""ILt:• pUEi•::::-t □ ·::5 dt? p 1-·- i n-ier.:0. l í nea. 

l -:3. 

¡-¡ ! ¡ ¡-:::. 
-•¡ -· -· 

contemplaba también p LlE-:~; t: CJS dondE• se ha 

n c:,¡¡-,b r·-¿,_d o gen t f..": p rov is. i Dn .:3. J e Dmo i''Íc'-E•·:;; t r 'i. E, -3, d r:::l·, de p 1-··op on f .':;;_mo·==· 

inclu.)..--(•?ndc) el qu.E• lo 

c: □nsideramos c □m□ académico. Siento que t;,;_mb j_ én 

h-::':"r.}.,, dc:is de los 
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consu. l ta de trabajadores o de los directores 

administrativos y SE·)9Ll i ,., pugnando porque ·:,;e , siga respet¿i_ndo 

el mec,::1.riismo de e:• l f?C e i ón 

qUE!c:IF:.1 a. 

p~·-opue,::;ta". 

Con se j E:.1 t·'o hlumnc) 

a u.n 

de 1 cVi;; pues-1.;c:¡s a.c,:;;.démico=-· Clue 

todos los ccmse j et'os. No e:=. t..ln2. 

l"led 1--ano: "Me \/0)-' .:;'\ 

El Compaf'í,~ro Diego h-::3.ce 

referencia a que antes de cualquier mecanismo la Comisión de 

Reglamentos presentarla u.n an t ep royt':?C to. a mi mE· 

l J.c1.ma la fundamentalmente, es que en principio 

d,"=:!beii"1 □s de 

todos E•s. tos 

a tt-==:ndE.>r ,=.,. quf,,) nue·=:; t ra·=:; bases opinen respecto a 

¿, ·;;;un t 0'.-5 tan i mpcwtan tes,- para J. a. Un i ··.Je,.--;:;;. id¿,_ d . 

Creo que el Corisejo Universitario no va a actuar como cúpula 

como a.e tu¿,_r ,=.i.n te COS2l.·:- que t<J.11ib i én son 

importantes. Creo que la elección de funcionarios debe ser 

en cuenta por la Universidad al igual que los bien tom.:::,ndo 

mecan i ·:=:,mos de 

discutieron. 

elección de ~-ec tor que en 

temprano 

IT1C)ff12!f t O se 

Propongo que tarde o tanto su 

mecanismo como cualquier otro mecanismo sea puesto a 

consideración de la comunidad universitaria y pido que se 

vote. Segundo, que lo de la Comisión de Reglamentos también 

sea. t CJIT1-::i.d 0 e omu.n i d-:::1d univet'si ta.ria. no 

nosotros .. Debemos acatar 

podemos dejar un proceso 

compromisos políticos, 

comunidad universitaria. 

lo que nuestras bases decidan ... No 

tan import.2-.nte en !Tl-:3.170 de los 

clebemo·:;; dejarlo en manos ,je J.B. 

Y que se vote también que en un 

caso dado de necesitarse, si el 30 de octubre se vence la 

fecha, se extienda quince o veinte dfas pero que la-

comunidad universitaria 

puntos. Dejémosle a la 

se vea a la tarea en tomar estos 

comunidad universitaria que decida 

lo·;:; punto·;:; de la t'eg l-=:1.men t,:::i.c i 6n y de la. di rece i 1~1n de 1 (J·5 

funci,::ina.rj_,:is". 
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primeramente ser definido por la comunidad 

un i v1:".•1·0
~; i tEir i-:::i .• La cuestión es que hay una contradicción. Se 

dic::1:::, qu.E~ p.;,i_t .. ·D J r:2 l am1::.in te \/ 
J 

pcir otra pé:irtEi pretenc:le 

mod :i. f i c.,::1.r la 

momentos al 

ley. Es decir quitar una facultad en 

Rector cuando aún no está modificada esa ley □ 

no E'S t,§. reg l <"':i.iiH."':.'ri t-=1.da n En es;e !::-en ti do lo veo como un 

mecanismo de consulta que el Rector hace a l,-::1 c:cimunidacl 

universitaria para que se exprese en r(~la.c:ión CCJn 10·:5 

nombramientos y respetando el marco jurídico que tenernos. Es 

mismo procedimiento que habiamos hecho para la 

elección de Rector. 

pretende es modificar la ley .... 

1::.1 l Fec: to,-·, 

qu.E.0 rna.rc:,:\ 

hace una propuesta para 

la Ley Orgánica 

democrático de acuerdo a lo que 

permite. Los Consejeros tenemos 

]. f.:~)I II 
a 

resu 1 ta. que lo que SE• 

quEi cien t ro clE:' 
1 

los límite·:,; 

se pueda dar un a.vE,i.nc:e 

la ley en estos momentos 

la obligación de acatar la 

Con~~ejero Marcos t··1E::1c:lina: "L.i::1. propuesta que hace el !:,,eñor 

Rector sobre el procedimiento de consulta está fechado el 28 

df,i septiembre. Ha·5ta. el día de hoy se nos entre~ó. Esta 

propuesta se dirige también al comité de delegados del 

f3TEUS. Nosotros en el lapso d 0 Lln dfa no podemos de ninguna 

manera ni siquiera consultar al consejo de delegados como se 

esE~ oficio. 

de propuestas se lleven 

Pienso que necesitamos que este tipo 

a las diferentes inst,1ncias, se 

discutan, se hagan los agregados, se planteen otro tipo de 

propuestas. Pienso que es improcedente que se acuerde algo 

al respecto en esta sesión. Va en contra del espfritu en el 

sentido de plantear algo en términos de propuestas a la 

comunidad universitaria. \'o me c,\Úl"lo a. la propuesta de 

Die~-:¡o. de que esta propuesta_ se integre al acuel~do ya tomado 

de que se canalice a través de la Comisión de Reglamentos y 

que se siga el procedimiento que se estipula en los acuerdos 

que se dá a conocer para que retome las propuestas, las dé a 
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conocer a los Consejos Directivos, Sindicatos y se regrese 

enriquecido con otro tipo de propuestas para que se pueda 

decidir en este Consejo Universitario. Que se -...;ea. er, las 

Unidades, Sindicatos, 

improcedente pretender 

las diferentes propuestas que hay2. 

quf:.• aquí. al r,"·,•::::r:,;=,1· ➔·r-, no 

p1_1r:::.dp ·:S(?.I·'. Yo fflf:.? a.únCJ -:3. la propu.e:.•Sti3. dE• Di;:;;,oo''. 

M.C. t---1a.rco Antonio Valencia: 11 L. e q Ll 1 e 1···· c:i aclarar que no se 

qu.,~ ·,; ino sugc=.•ri2nc: i.:,:i.s. (J 

recomendaciones. Allí. dice en el primer párrafo que se trata 

de cumplir con un compromiso personal y esa es la forma como 

a llE'\/.:?.r l.=, con<:::.u. l t¿,_. E<::'. te orde11 del _;_ :.· -
U l ·='-

e J. ír1f::.•s de julio y nunca pudimos lle9ar a él. No 

durar más para poder hacer esa consulta y p~der 

nombrar funcionarios p ._,:;_ r a. t?. 1 

sometido a su conocimiento y para sugerenci3s u 

Independientemente e:! i:?. n11,=--, -· - el ·:=. l Q-3. 

CC]r-; e-~.:~.e P·='· t··a 

Reglamento. Mientras ese Reglamento n □ esté elaborado 1 no es 

posible someter algo que todavía n □ está y en su momento de 

i_ic:, E,-, t' i que H1 ir)! iP·~ (32-. l j_ nclc) ~ llil.¡:::i Pn 
••, H•• -•• -• • 

[:c:in ·~;~ j CJ LJn i \/;:?rs i t.;;.r icJ hubD 

acuerdos~ Uno respecto a que se procediera a reglamentar 1 ~c 

facultades del rector y el otro que se integrara la comisión 

por el alumno de Economía Mariano CeceHa 9 Sergio Gutiérrez v 

Lo que nosotros 

investigación, dependencias 

c!e 

¡...,·-. l.! 1 ., r,JcJ-=:. desconcierta esto 

¡_1,.:::1U.!. i!!I .. )·:::• .:3_ 

E!.d 111\/B. -;;:; • ¡~¡-···.s. 

r··~?c: i ti i r 

qu.E:~ nc,s E:!17 \/ Í -3 

' -l.-=-. 

el 

Rector porque c □m□ que se dice~ es una propuesta, que puede 

ser considerada junto con otras, ~+-. etc. Sin embargo pL1es, 

por un lado que no es la forma de proceder con ésto 

-=-1 ha.bt.:=1. u.n a.CL{e.rc11~ del C:c,n·:=-~ej!::i., F'cJr Ci t r··c 1-3.dC),J -:3, 
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parece y lo he tratado con varias gentes, quizá no me sienta 

con el dE~ t·echo ele reclamarle al Se0or Rector un compromiso 

per'.-;:;011-::'11 es, no me si.(2nto el de c.,::1.mp.:3.fía 

det'echo, sin 

ac 1 a t'e, 

F,,mbargo como integrante de la comisión que se 

u.na. volunta.d 

f,::,i.cul t.=1.dE·S del 

establece la Ley Org~nica. 

política. que 

lo qu·:? 

hasta dónde llega esta voluntad polftica. M~ 

p.,:1.rE:>Cf:.':! que la. p,-·,c,¡:JLH~sta qu.;2 hace E•l rector, er: u.n.3 

manera pide que cié nuestra opinión y la voy a dar, me parece 

un pc,c,:; 

se ·::",u.pone 

seria, un µuLu seria que sobre las expectativas que 

SE• pide qu;::2 es.: vamos democratizando 

procedimientos en la Universidad como lo de un funcionario. 

For qué un poco seria, porque nD se necesita 

ninguna auscultación para que el rector finalmente nombre~ 

los funcionarios. Esta CDn·:=;;ul ta está de más si el que va a 

decidir será el rector. Está en la misma situación de antes. 

Por o~ro lado es este asunto de hasta donde va a llegar esta 

volutand política. Me parece que si nos ponemos a jugar a 

A 

continuación a desconocer a 10s coordinadores. 

e j E:!i11p lo e·:=- t C\ fracción tercera la que se refiere 

.:::1. l n c:Jmb 1·'a.m i en to (la En qué sentid o h 3.b ria q !!P --

reg l a1T1en t .:::1. r. e- 1 ¡ __ .L rector obra pero mediante qué procedimiento 

-::i. 1.=1. pf?rscJn.::r. '71 iP 
-·¡ -· - \/d. a Dcu.par pu.e-:=. t: o, quién 

elige, v2,mc:,s a. ju.9.=1.r con la ley ..... h-:::,.·stcl. donde l le92-.". 

L_ i c. l_t2ona rc:io F é 1 i :<: "D,?n t t'o de este que 

fLtnc i one~- de los administrativos han estado -:5ep.:::l.rctdas es 

porque lo eligen una persona, pot-·,:::¡u.e no hay relación entre 

l □ administrativo y académico. Es buen tiempo para empezar y 

que las unidades académicas opinen qué tipo de gente quieren 

allf, pero para que las apoyen. Lo académico, lo democrática 

lo administrativo es importante. r--
C.'::> se 

conjuntamente. Creo que aquí un diálogo de 

después de un debate de muchas horas en la sesión pasada~ el 
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Rector, o lo encabezi::i 

qui erf? 

o 
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caminar por un lado. El 

se enfrenta. al Consejo 

Universitario .•.. si qui~?re d(:?'5cartar a. t r.::1.vés de lo-3 

e omun i c a.d o.s en a través de los comunicados quien 

~;abe a. donde va a. p a.r.,=.w •••• 1 a posibilidad a prior.i. no 

p□steriori ..... Yo creo quP el rector debiera entender eso. 

Hay quE' ser coherentes si el Consejo Universitario ma.nd.=::i.ta 

-:1 J. a cc,mu.n i d-:::\d universitaria, a que qu.iere 

esta propuesta podria avanzar para hacer la reglamentación, 

·,=:.er una propui?.:'st.:3. p.:::1.ra -frc1cción 2 dE•l art. 17 que se quiere 

reglamentar. Quién va a quedar en la administración, yo creo 

que la.s rne j or puedE.•n 

un :i. '-.1¡:¡:_, r·:5 i ta r i o~-. No creo que s(:? \/c.E.)''-3. a. da.r u.na 1 u cha. de 

puE•·:s tos a diestra y siniestra, van a existir criterios para 

·:::.i:Jn e r i t:<.:::r i c,s de ca.r.?..c ter académico y los que 

requi 1:?re el puesto; es necesario tomar en cuenta eso. Ahora 

h" ul2n; el F:ec t:c;r le 

académica~, planteando 

por las un ida.de·:=.. 

aspectos de participación, que s~ 

iba a tomar en cuenta su participación; no veo por qué ahora 
. . 

}' .:=tntes dE• consultarnos :/ decir, déjenmelo a mi 

sensibilidad politica. 

Yo hago un llamamiento a la Rectoria y que no se enfrente al 

Consejo Univeriitario, que a p r i o~--i y no .3. 

po·:5teriori. E11 ese• s.en ti do Sr. Rector, bienvenida y que se 

h3.Qa le•. p~--opu.est-:"::\ del Pegla.mentCJ·:5, Fr.:::1cción dos dE•l -::?-.rt. 17. 

R,::?g 1 amen te ... iíi □s 1 as F.'.E·c t:ot-· pci.t-·.::'i. que el F:ectcr 

se-:='. a. la iTi-:?-.yor i a. del Consejo 

insistir qi_ti:~ en este mecanismo se trata □e 

consultar, de que los universitarios presenten candidatos de 

ocupEi.~-- 1 o·:=.. puestos. Es un compromiso cie nombrar a e·:::=.os 

Llni::,. fecha, si para entonces está ya funtionarios para 

ese reg 1-=::i.men to, se puede hacer una adecuación en el momento 

en que apruebe el Se puede hacer una 
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adecuación para que este mecanismo se ajuste en la parte qu~ 

le resta al rf29lamento". 

L.i.c:. Héctcw Se~¡ura Ramo<;, "Mi inter'VE~r,ción a l,:_=i. propu.est2. 

del compaf"íE•ro por Medina. Quisiera deci-

quE! es to f.7!S ju.ic:io ¿,\cadémico p2t1··a qu.e después en 

pE::_•1·· i ód i c:os no s,:1. l 9,:1. rn i nombre. E11 prime,--. 1 u:;:iar e 1 dCJcum¡2r1 t =· 
di:::.' 1...1.riél e: Dm i '=· i. ón multidisciplinaria pero no ne~ 

dice quién 

quj_ én la 

u.ne, d(:? 

E:'lige; en 

y ba.Jo qué criterios se conforma~ 

ese aspecto seria una duda de los ca~a 

y por l C) t2~nto en 1:=!::.;ta. p r i me~--a. 

in tervenc: i ón tenemos que 1r a una consulta. Posteriorment~ 

se ci.:3. , ... tn -=="- ·:;;e r i e de t -=="- r(::>a s de 1 .=, e Dn ·:::;u. l ta. que 1 ,:i. h ~;1.c en en t r--s, 

Maes t r' i ¿._, Bufetes, etc. etc., y dónde quedamos los Consejcs 

Di r-·ec ti ve,-:;, 1 os Despu.és ·;;e a. l-='-

consulta y se manifiestan proponiendo, □ero parece que no 

ma_"nifiesta.n critica.ndo, h.s.c :i. endo observ2-.c iones. En 

sE,·n ti do sobre e-=.:.a. ccJ!l1isión interdisciplinaria, que 

sabE.•ff1os como ~:;e cc:in foriT,a.; ¿es paritario, no es paritario~! 

lquiénes entran?, ¿quién la va a nombrar?, e~c. Luego dice: 

es t.::I com is i ,:::,n c]i2ber·á. entrega.r el docu.men to el di.;;_ 9 c'.e 

octubre y el 1l sea la convocatoria; dos dic,s para. q !,= --
d i rl2C t i vos o los Consejos los consejeros 

comur,:i.dad se manifieste, m~ parece poco tiempo. Fina.lment.e 

se dice que l 8.S propu.e·;:;ta.s 

prc:,puestos. por - 1.::1. Comi·::=.i6n 

mF2ca.n i smo·:3 

cump l ¿:,_n lo·=::; t· ... eC:J'-'· is i te-~. 

Interdisciplinaria. Parece que 

dE•t:er¡n i n.3_ 

Multiplidisciplinaria. Finalmente la decisión la efectúa el 

F:ector; articu.lo V romano de la dltima página, yo ere□ que 

debe s.er mecanismos del Consejo Universitario, sin ánimo de 

violenta.~·- a la ley orgánica. En este sentido, me parece que 

no es posible aceptarlo Lo acepta.mos 

(:::1 S CJ 1TI E• uno a lo c!e Medr-·ano, Fa.rias, Ma.rcee-s 

r·1ec! :i. na .• L. □ m-~- s. sa. l ud 2.b 1 e s.erfa consultar a nues:.tro-s 

representados •.. salvamos nuestra vestidura como consejeros y 

einp ieza un p roce-30 de r-·ec tor i a es decir se está eligien¿o 
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porqUE' 121 e omun id ¿{d estf:1. manda ta.ndo al Con·5e::::; 

Universitario. y a su reglamentación. Finalmente en cuanto al 

tiempo: recordemos que la propuesta provisional fue el 22 ca 

junio. Y 

d-::11·' 1 a 

usted propuso que a la semana siguiente nos iban a 

propuest~. la semana pasó? llegaron las vacaciones y 

hubiera dado· la respuesta, no se nos dió. Que la L~y 

Orf_:_1-§.nic-:3. 1 yo -:3.qu i en el cap. IV del Reglamen~a 

la ley de EnseManza Un i VE•1---~, i tar i a, art 

fracción 2. Al respecto dice: Hacer los términos de la ley v 

reglamentos respectivos la designaciones, cambios~ 

remo e i orHes. de 1 personal docente, técnico y 21dmini·5tr-·a.ti -·::::, 

q_U.f~ no rE•<::;e r'✓ ad os; a otra.s. autor j_ cl-:".des de 

Un i v1::?r·:3 i ,jad. E 1 docu.mento deja_ fftU.ChCJS vE1.ci.os qu. i E ---e 

·::=.ug,2 r·12n e j_ .:::1.s yo las hago, con todo respeto, también falló ~n 

El tiempo, no lo entregó el 29 de junio, y por lo tanto yo 

soy sensible a la demanda de una mayor consulta, para que ~o 

SE:' diga. qLle l c.1 que dice un consejero es lo que se trata ~e 

impone1·· f:-'!n l 2, di. S;.cu.s i ón. Prefiero traer el juicio 

rep re-5,:.2n ta.,jos". 

Lic. Miguel 

la lógica de la reunión del consejo pasado donde se votó que 

·::=.e tr¿._baja.ra a la reglamentación de las fu.nciores 

de rector, yo entenderla que no tenia razón de~er el venir 

a u.na di scu·:::, i ón de 1 consejo a-meternos en esta dinámica de 

discusión. Pensando en 1 ó_g i Cé;;\. del 

.... Sin embargo se ha retomado el punto de lo que es el tewa 

centra.l, de lo que es el pronunciamiento del Fector cc,-:}o 

1 a 1 Óf_¡ i ca de funcionamiento previo la del vier~es 

pE,s-::1.do de que me parece contradictorio. Yo en ti end □ -=.;i 

estamos hablando de democracia- el Eief'íor F:ec: tor no cc;;:;o 

Consejo Universitario, sino como individLl~, 

recoge entiendo en un sentir y trata de cumplirlo como ~l 

entiende que debe de ser. Yo entiendo que lo que se acaba oe 

dec:ir, es el anunciü, la in fo r1T1a.c j_ ón del Rector, 
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subrayado, su idea, su pauta? acerca de lo que considera que 

es un c cimp rrnn i so. r::_.i;tamos h-:::il::, l. ,::1.ndo en términos 

democracia, tendremos que aceptar de que en 1¿ connotación 

prc:lpuesta a 

En t re.lTHJS mucho 

,':!.n ti d emoc ra.c: i a. ,.... . 
_;:¡ 1 

la comun i d<:1.d? 

j LIE.'f) C) 

habría, qu.e respeta.r 1 a. 

en de la democracia y la 

.el Rector el ice c:l.17 te la comunidad estoy 

cumpliendo con. algo que dije en campaKa, pienso que está en 

todo su derecho, porqu.e stá cumpliendo un compromiso. Es a 

com6 él entiende, dentro de un marco determinado 

cierto finalmente en esa 1 c:.ig i ci.-"I se somete a qu~2 por 

bases con uri ma.rgen de c,\cc i ón determinado. Sin embargo lo 

de que se.informe no ri"e que quiero acorda.r que el hE:?c:110 

con uni::1 voi::c:,c:i ón o interés que hay acá y yo más bien diría 

que el asunto apenas empieza, porque al momento en que se 

pronunciamiento, ese informe, se cumple con algo 

qLH::? E:'ra una promesa. Entcmces, reitero, es un 
\. 

pronunciamiento, el asunto apenas empezarla a partir de la 

comisión qu- se formó. Me parece correcto que a p~~tir de 

ahora s;e esté hablando de que las bases sean las que 

discutan, hagan su propuesta, en torno al propio llamado que 

el Consejo Universitario le haga a las unidades acad~micas. 

La vez pasada cuando se votó el asunto de la reglamentación 

... este asunto de votar lo más lógico hubiera sido que lo 

que se votó se fuera a las bases y se entraba al asunto de 

la democratización ... Se votó asl sin consultar obviamente 

porque en las unidades académicas no hicimos reunión con los 

representados para traer un~1. posición. 

p,,,\rt ir de 

Fuf-:? una 

muy ccH'rec: to 

que en 

om is; i ón. 

qu.E-,1 el 

~~-•=.:i-u.n tc:i va.ya. 

pod,,:i.rnos no1···ma.r criterios. Hasta alli y□ no ver1a más motivo 

de disputa, rn~s motivo de continuar con el punto porque creo 

!·.·' ...... ¡·•,, ¡, .. ¡., 

·. :i. (?: :--·!.,-:,,_-... 
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ingE•rdó el Consejo para no violEmtar la ley, también va a 

pasar lo mismo para el nombramiento de funcionarios .•• pido 

que la 

pUi:?é=i tos 

propuestas que se retomaran también se concretaran a 

académicos que se ha.n nombra.do p r--ov is i ona les 

Maestrfa, C. D. l. y que! se proceda a votar létS proput~st¿¡_s,.". 

M.C. Ma.rco tmtonio 'v'a.lencia: "F'odrfa. vo t.:3_,----=-e en 

continuación de 1 a. s:-es i ón • quiero mencionar que 

aquí nos hicieron llegar 

Estamos una Comisión de 

También 

un pa.pel y quier(J leerlo, dice: 

l~"":i coorcl i n-::.1clora de la Solidaridad 

con Cananea y queremos invitar al Consejo Universitario, por 

lo que solicitamos nos dé a.udiencia. para trc1.tcu·lo". 

Lic. L.e(Jn,::1.rdo Féli;<: que se lea.n la.s 

propuest~,s y· enseguida que ¡::,a.·3en los compé:1.fieros ele C-:::l.narH:?é:l." 

Lic. Miguel r:ingel 'Ja.lenzuel-:::l.: "Que se voten lé:1.s propuestas. 

C)ue nos informe sobre cuántos compaKeros quedan en tomar la 

palc•.bra". T~S. Hilda Benitez de Le Brún: Sigue Mariano, El 

Maestro Bel.J.o, Durazo, Mii;¡uel t'-'mgel M□ t'eno, Ut·t--ut:i.a.". 

Lic. Miguel Angel V2.lenzu.el¿,_: ''C)u.e -5e someta. a. \..--ct-:::!ción la.s 

propu.estas que se. hacen''. 

I ng. Miguel {ctnge J. Mor,::no: "yo he est-::i.do escuchando en todé:l. 

la sesión dos posiciones respecto a este asunto de mecanismo 

de nombramiento de funcionarios. Sin estar todavia 

convencido ~on ninguna de las dos opciones, como consejero y 

por simple ética, honestidad, no me püedo ca.llar é:l. hacer 

algunas observaciones. Son las siguientes: En mayo cuando se 

llevó a c~bo una selección de mecanismos de elección de 

Rector, se hizo una consulta hasta cierto punto se pretendfa 

reg 1 amen ta.da, sin embargo cuando ya se tU\/0 el 

resultado y que todos conocemos, se dijo que esa consulta 

habf.a sido deficiente, 1 o seKalaron algunos de los de aquf 

presentes. Ese e~ el seKalamiento que quier6 hacer. Se dijo 

que la consulta habia sido deficiente: cuando se pretendió 
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someter a cc:ms idera.c i ón de 1 a. c omun id i::•.d si 1 a. e 1 ecc i ór de 

Rector era por 4 o 2 aKos, se argumentó que no habla tiempo 

suficiente par implementar un buen mecanismo. Todo eso está 

a.s<=?n t~;do acta y mucho·:; los de a.qui 

participando ahora posición distinta, e=stán en el 

acta. Por eso lo se~alo. En la segunda parte lo compartf mas 

no E.'n 

Por otro 

Ese es un seKalamiento que quiero hacer. 

lado, ~,1 al ·f in2.l de cuentas se realiza u.n2. 

c:on~,ult¿,_ mal implt>mentada por falta de análisis, en lo que 

vamos a parar es que el Consejo Universitario va a tener que 

decidir quiénes son los funcionarios de la Universidad no 

E•stoy de acuerdo que o1 
~ ,. El 

comp t-·om i -:30 E?S con la comunidad 

quien 

u.ni versi t<:l.ria. 

repetidas ocasiones y por estos mismos elemento~ se 

ha dicho que esto se ha inf lu.enc iado por cu.e·:::-t icnes 

políticas. F'or eso yo no estaria de acuerdo de que al f~nal 

u.ri n1ec¿.¡_n i s.fflC¡ rei=a.J/era. en que las decisiones se 

tc:.;men al intericir del Consejo Universitario. Si se ~ja a 

consultar a las bases deberá ser un mecanismo bien razonado 

e·::.o se 

F:ec: tor fue1· 0 .a 

qu.erf2 hacer". 

rt.:>qu.ier'e tiempo. 

por cuatro anos. 

Consejero Alumno Mariano CeceKa~ 

primera parte lo que decía 

Por algo decidimos que el 

Esos senalamientos nada más 

11 ··{0 creo que es v~.l id::3. la 

Miguel P1n9el en que es 

contradictbrio que una \/ez de que un acuerdo que se h2bf2 

toma.do en la reunión pas--::1.da .donde te;-; tu.al rnen te dice: S-e 

aprueba que 

dentro de 

se reglamente el articulo 17 de la Ley Or~ánica 

los limites de la misma ley establece. Una de las 

cuestiones de 1 os criterios. principales que se manej:3.ron 

para que la comisión trabajara fuera qu.e se apegara a la ley 

103 orgánica de la Universidad, no como lo eritiende el Lic. 

Ca.mp2. que hizo declaración a. la prensa. La cues.t i ón 

bien clara. Hay una acuerdo del Consejo Universitario de que 

se debe rf.?Q lamentar con algunos criterios que la comis.ión 
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está retomando y hará u.na propuesta. Creo que la Comisión 

va a tornar ~n cuenta la propuesta que hace rectorla para lo 

que corresponde y nos apegamos la comisión de reglament2=ión 

a la propuesta que hace Diego." 

T. S. Ame 1 i a 

votar. L.o 

de Bla.nco:. 

que ~-e e 

"No entiendo qué i:?s 

hicieron fueron 

lo que se va. a 

suger'enc i 2 u 

observaciones.El documento que se nos acaba de entreQar está 

dirigido a 1 os G:onse .i os 
f_ -

Di rec t j_ vos par'a. que haga.n 1 lega. 

observaciones. yo creo que esa és la vfa para que la ha;3mos 

llegar ... Yo entiendo que esto está abierto a observaciores y 

está dir'igido a los consejos directivos~- esa 

es la ..,., fa hacer llegar' las obser'vac i onE~ )' 

su.ger'f::>nc: i.a.·:;;". 

M.{1. Fr-3.nci·sco Dur·'a.zo: '1 Mat2str-·a. aqui nadie ha dicho que no 

va a.l Consejo Directivo. Hay propu.esta.s que hicieron 1 C,·5 

compaAeros.Hay otra propuesta. de Diego, de que se ana11ce 7 

procedimiento, otra propuesta que hice yo, que se 

que se contemplaran no nada más los puestos administrativos 

sino los puestos académicos, M.aestria en Administraci,:::,,-. de 

Empr'esas y el C. D. I. (Centro de Desarrollo In f a.n ti 1 ) • 

También necesitan definirse los mecanismos de elección. ?ido 

a la mesa que retome las propuesta y las ponga. a 

con-;; i dc·rac i ón". 

El Lic. Miguel. Angel t.Ja.lenzuela lee las propu.e:::;-tas: 

Propuesta Primer punto: Que en un plazo de dos seman~s la 

Comisión de Reglamentos reciba propuestas de mecanismos de 

elección de funcionarios. Segundo: Que la Comisión de 

Reglamentos los turne a los Consejos Directivos, Sindicatos, 

Centros de Investigación, etc. para que hagan las 

observaciones pertinentes. Tercer Punto: Que el Consejo 

Universitario sobre 

determine sobre· el 

la base de 

mecanismo 

la consulta 

de elección 

realizada, 

de los 

funcionarios. Son tres aspectos, debe votarse una por una. 

1 

·1 
1 
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Rector: "Antes 

,::-,-, .__,.::. 

de eso yo quiero par última vez decir qJe el 

poner a. cons i ,jer"<3.c i ón del Consejo fue paré3. re=ibir 

sugerencias y que repito, en el momento en que se aprue~e un 

re!J 1 amen ta de 

Ley 01---9-~n i ca 

facultades del Rector, en esos momentos se La 

103. Esta es Uné:l. consulta pE:~r'sona l 1 ·='-

comunidad universitaria sobre un mecanismo de consulta. E~te 

mecanismo no es para que esté sujeto a aprobación. Y repito, 

si se dá una reglamentación nos ajustaremos a las resultadas 

de es¿,_ rE.-'9 1 amen t-3.c i ón". 

Patricia González expresa que no ~ntiend~ por 

qué la Comisión de Reglamentos es la que debe de recibi- las 

propuestas de Mecanismos. 

Lic. Héc tcH~ SegLwa.: "L-:::1. Comisión de PE•Q 1 amen to·:;; por 

funciones es la encargada, para eso 1~ nombramos y ell¿ nos 

\/.a a turnar et nc,sotrcJslj al Consejo Univers.i t-srio. 

f\fcJso t r-·c:;s los Consejeros Universitarios vamos a notificar o 

nombrar a. la instancia que se va a encargar de recoger toas 

l B.S p ropu.e·;;:; ta.s que e::istan y por E•so .se nombra. la Cornisión 

de Reglamef)tos". 

Lic. Enrique 

de Reglamentos 

Hugues: "Hay otro acuerdo, de que la Comisión 

el abc:n--ara otra C Ó11lCJ qu. 1=::da l-::i! 

propuesta, la vamos a borrar, porque lo que están planteando 

r'evuelve las COS2.S por eso pido la aclaración. Se hab¡a de 

un plazo de dos semanas ... en qué terminas queda el acuerdo 

antE.~rior del Consejo". 

Lic. Miguel Angel Valenzuela: "Respuesta. acJ.ara.toric'-~ ,- . 
c. J. 

acuerdo deljConseio .Universitario. de la anterior, va en el 

sentido •... ~especto a Jo que viene a. hacer propuestas de 

mecanismos de eJ.ección de funcionarios, ese mecanismo de~erá 

ser consecuente con lo que el Consejo Universitario acr_;_erde 
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en toda. la reglamentación la.s facul t¿,.des de Rector. 

Anmbos reglamento de las facultades de Rector y propuesta de 

mecanismos p a t-· ¿,_ elección de func i o a.na t' i os clE·ben ser 

consistentes· en si mismo~ por eso es lmportante los tiempos. 

Las facultades del Rector no~ lleva todavfa dos semanas más, 

una. serna.na. de reglamentación del anteproyecto y el Consejo 

Un iversi ta.t-·io lo conoce ·y lo tu.rnc1. a. ia. e ornu.n id 2.d 

universitaria para su ob·servac i ón. Este es el primer plazo 

del acuerdo de la sesión anterior. Ahora 5 sobre esto de allf 

la propuesta que se h.=1.ce 

pt-·opuesta. de mecanismo··· de 

cong t-·u.en te. con lo que 

de dos 

elección 

se ha 

·:::.eman a-s, - --p.:?, t~a. que 

de fu n ci o na t' i os 

a. 

reg 1 amen tac i ór, de l .::1.·s f.=1.cu 1 t-::?..des de n2c tor". 

la. 

~-eB. 

la 

F.:ector-·: "En el punto quinto que el rectot' decid-:::i., he.sta. 3.hi 

lo que una. 1i·;:;t2-. oe nomb rE:•s. Si hc1.y1 1_¡_na 

reglamentación se puede a.p l icax· .a. esa lis t.:?-. de nDmb re·i, no 

con t t'ad ice este 

reg l d.iTien ta.e i t:,n ti a 11 

l.::1. cons.ul ts .. 

de Bl-a.nco: 

'3e t·ec i b i 6 

meca.n 1 ·:5-rno con un.:?-. po·5ible 

11 Irre9Ltl.sri1j2de·:::. qLte e~-t.ét ca~-/enclo 

en. 1 ::,. ~, escuela el :7lJP -, ---

queri.3. la. comisión de Reglamentos para que para el dia 2 de 

se propongan los aspectos que reglamentarían las 

atribuciones del Rector en relación al articulo que ya se ha 

ccJ1T1eri t.=,.c]o.. La-=- cosas se están haciendo con irregularidades, 

el é1T;c;·=,r1c•·=> c:Lter1 ta. 'j las prete1·1sione·s desde 1 a. v·ez p-c:-,sad.:2-. =·= 
obstaculizar el proceso de nombramiento de los 

e~.::; l 2.bc,r.:::f.dc,res er, la adminis.tr-c:-,ció:1. _Ahor2-. pretende 

detE:.'-rier en e-=:. tct. ses i (Jn ·=:.eflB.1 a.nd::J: qu.e [:c,misi ón de 

Reg l .::1.men tos que reciba. esta .:Je 

mecanismos ••• aqui se están trat.:?r1dc:> dos asuntos a la vez y 

en este orderi del dia no se iba a ver lo de la Comisión de 

Reg l .c",illE'n to·s en re l 3.ci ón =-

reg lamentax· la·;:; atribuciones del Rector y allá 

en les órgano·=· .2-. los qu.e 
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las recomendaciones. Aquí lo que también trata, el 

conocimiento de un mee a.ni smo que ya se ha enviado, se está 

enviando a. los Cori"sejos Directivos y aqui lo que se nos 

pidió es hacer sugerenci2s y obsrvaciones. Hasta el mc~ento 

la.s ú.nicas que he oído son las del Maestro Héctor S2gura 

cuando se le pidió a la Comisión que no hizo tampoco nirguna 

sugerencia.s en 

ha. presenta.do. 

torno al punto que es precisamente lo GWE se 

En ese =,en ti do es como la me=::-a. tiene que 

dirigir la. sesión, sugerencias en torno a. l punto que 

precisa.mente lo que se ha presentado. Lo de la comisi~n de 

J;:egla.mentos est.;,. fuera del orden del dia.". · 

Consejero Ma.n ua. l y Administrativo E f t·· a í n U r r u t i a : uc~_:iero 

t··E•co1···da.r 1 e a. l 

Universitc1 rio 

consejeros o 

Rector que cuando usted fue electo el C2~sejo 

en pleno levantó la mano, aunque no hubiera 

escuelas que se pronunciaran a favor de usted. 

Yo no entiendo por qué usted 

que elijan 

de·sconf ía ,:Je 1 a. cc;rnt..t~i i da.d 

universitaria para funcion2-.rios y ,_is. ted 

acatando ese~ mandato, usted ratifique, as1 como el Con~ajn 

Uni·-,.,ersitario en a.quel la. oca.sión lo ra.tificó en pleno~ au.n 

habiendo consejeros universitarios que ~.e p rc,nLtnc i a;-~on 

con t t··a de usted, de todo·;:; modo·;; levantaron la mano parque 

fue un acuerdo de las mayorías, porque fue un acuerdo de la 

eso le p t··e9un to Sr. Rector,· ,::_.por qué se 

opone a que 1 -. 
.L C':. comunidad universitaria elija. no 

Simplemente Usted ratifica tal como sucedió con usted mis~□, 

'=-i no, usted e:=t-=" negando lo que sucedió con 1x:::-ted". 

F:ector: "Los •=a.so~. no s.on ingu.2-.les 

negando, estamos )-'endo a. con su 1 tat' y 

e·ste mecanismo se puede adecLt2-.r en 

r··egla.mentación si se dá". 

Unos consejeros piden que se vote. 

y repito no 

segundo decimos 

momento 

que 



Pectar: "Aquí 

1:.::- c:
~J•.-1 

hay una. propuesta: que 

semanas la Comisión de~ Reglamentos 

mecanismos 11
• 

en un 

reciba 

Ame 1 i a: "t1oción. t·,Jo .tJc•.:,,' .. nada. qu.e \/Ot-::;>.r en 

pDrque se . 1' nos p 10 1 er-·on si_tgerenc i a.s en torno ·='· 

lo de 1 a. Cóm is i ón de Feglamentos tiene la 

plazo de 

propuestas 

dos 

de 

e_=:.ta ses i L)ri 

la. pr-·cipu.est.a.:=.',l 

fu.ne i 6n hi3.cer 

consulta para reglamentar las funciones del rector ..•. no es 

p~tnto deJ. orden del ~~~~ Que se asiente en_acta que_no se 

¡::n:.reden tom.:::1.r vota.e iones sobre no e~.tán en el 

orden del dia.". 

"No llegamos. ""· un acuerdn sobre esto. 11 

M.A. Du.ra.zo; CllCe que 

ccintr--¿:._f=!C;ne con que no·::=:.ot ros suqerencias. Puede 

ser qu.e todo el lo c-3.mbie. No SS• 

contrapone .•. pueden ~-a. l ir otrD•=i documentos que ~-'::? 

di SCl:i. t.:?-.~ s.on .. · SLl!::¡eren e i.2.·:;- 1
; ª - •, 

~-.-!.r:-!.~.i ~- "[:en qL\e,, ·=:.e \/c,te la. p rcipLt2·::;t:-=1. = 

F.~Ecti:::Jr---: 11 r-.~o se coritt-·-3.pc;ne:! ·:=.e pu.ede \/ota.r"' 

Que en un plazo de dos semanas ia Comisión de Reglamentos 

Con io que se contrapone e·;:; con que es un plazo de Ltna 

sefnana" 

,...S.J .J·1. __ A.= .. Frf~C~·= i =:-::o _I)u.r_-=+._z,::i qu.e f¡.39.=tn -p-rcf["""!! 1P·=.T:.~-=. los qU.E7 

qu. i era.n y-- =:.t.tgerenc i .=ts l. cis qu.e qu. i er-·.:=t.n 

E·l m.ec.3nismo_ sigue su 

-:'::,omitir pr-·cpUesta.s." 

y que se envie a 1~ 

pu.ec1en 
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Angel Valenzuela: 11 No ,:..2s Re:!ctoria quien v.~ a. Lic. Miguel 

decidir qué propuestas se deben sujeter a consideración ~21 

Consejo 1Jniversitario. Yo crecl que lo que sigue es vota~, 

qu.E~ seci. el Consejo UnivE"~rsitario el que digs. si está 

acuerdo o no, ¿por qué no votamos esas propuestas?. Yo exijo 

cotT,o Cons;ejero Univf?.rsitario que se Si(Jmeta .3 votc\Ción''. 

PE~ctor: "En un plazo de dos semanas la Comisión de 

Reglamentos reciba propuestas para mecanismos de elección de 

funcionarios" 

L i e • Enrie¡ u.e Hug u.es: 11 G)u é vamos a reglamentar ... me pare=e 

que contra.el ictorj_o. ·::;; i dicen olvfden·;;e .=1.c1_;_e---do 

p=1.s~ado. Qué di ce la Frc\CC i ón ses¡u.nda ele 1 s.rt i culo 1 7 11
• 

Consejero Alumno "Los cDmpañerCJs 

pasc\clé:l. se comentó que ellos tenían quince 

presentar una _propuesta. En esa asamblea se propone que e3e 

a.cuerdo ....• (No se le entiende). 

Fec tor: 11 En tendemos 

reglamentación, un 

asl: Que en una semana estuviera 

anteproyecto de r-~eg 1 amen tac i ón de 

' facultades de Rector y que en dos ~e~anas estuviera 

propuesta de 

Reglamentos". 

Lic. Miguel 

de mecanismo 

F:eg l. a.men tos. La 

mecanismos 

de F2 1 ec c i ón 

Co,nisión 

por parte de la Comisión 

no la. hace 1 a Comisión 

de Reglamentos recibe de 

una 

las 

la 

de 

de 

-; -
.!.d. 

comunidad universitaria las propuestas que le vienen y se 

turna. a los con!='-E•jos directivos para que éstos a su 'fez 

y esas observaciones lleguen al Consejo hagan observaciones 

Universitario el cual decidirá. ·3obre ·e1 mecanismo de 

e l.ecc i ón. " 
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T.S. Hilda Benitez de Le Br6n: "Yo le quiero hacer una 

pregunta al Maestro Valenzuela, -:: .. por qué el mecanismo de 

Recto~ia tiene que irse a la Comisión de Reglamentos?. si ya 

se envió a lcis Consejos Directivos, ¿cuál es el objeto? si 

ya estC:1 en lé.!.S bases, ya se ha. enviado". 

El Lic. Miguel Angel le responde que esa propuesta necesita 

pasar por alli como las demás que lleguen. 

El Secretario del Consejo T.S. Hilda Benítez de Le Brún lee 

l,:;,,_ propu.er;;ta: 

En un plazo de dos semanas la Comisión de Reglamentos reciba 

las propuestas de mecanismo de funcionarios que surjan de la 

Comunid_ad y a partir de esa fecha empezarían a contar las 

dos semanas y también, se ha argumentado que es que la 

pro}dma semana se presentará. por la comisión de Reglamentos 

el anteproyecto que limita 

fracción II. 

las facultades del Articulo 17, 

El Lic. Valenzuela Lee la Propuesta: Primero: 

que en un p'lazo 

propuestas de 

Segundo: Que 

de dos semanas la Comisión 

mecanismo para elección de 

la. Comí si ón los turne a 

Directivos, Centros de Invest igac i 6n, 

reciba las, 

-funcionarios. 

los Consejos 

Comunidad 

Universitaria, para que se hagan las observaciones. Tercero: 

Que el Consejo Universitario scibre esa consulta realizada 

resuelva sobre el mecanismo de elección de funcionarios que 

se establecerá" Esta es 

al Consejo Universitario. 

la propuesta que debe ser sometida 

Sugerencia de Lic. Enrique Hugues:"Yo creo que si la 

Comisión de Reglamentos no va a hacer más que correr, que lo 

ha.ga. Secretarla General". 

El Lic. Miguel Angel Valenzuela acepta. 



Consejero Altimno Diego Farias: 

1:-_-,, 
~-JC) 

"A mi 

' ¡' 

no se me hizo llegar 

estos documentos. No quiero que se maneje por Secretaria 

Den era. J. u.n~-=i. 'c:os21. ta.n· dt? l i C:.:?!da 11
• 

T.S. Hilda Benitez de le Brún: "t:>E' envió el cha de hoy a. 

todas las uhidades, firmada de recibido general~ente las 

pi:,,!t"'sonas· que tienen la. t'esponsa.t1 i 1 i dad cie la.":-:; 

coc) ,---d_ i naciones, 1'.2ic:adémic:0 1 Ad m i n i 1; t r' a t i v o o 

simplemente 4a Secretaria. Por otro lado queda muy claro que 

este mecanismo va a ser sometido a los Consejos Directivos? 

a los Ot'ganos. Quiero decir que iba -:::\ los Consejos 

Directivos enlos cuales a todos ustedes pertenecen y que 

alli es donde se va é:1. di·:;;cutir". 

El Lic. \.}a.lenzLtela. propone que la Comisión de Reglamentos y 
' Secretaria G~neral. 

El Consejero:Diego Farias está de acuerdo. 

R1:é0ctcir: 
\ 

"Vamos 
' ' 

a s□mE•ter a votación en forma integr0l: Que 

en un plazo de dos semanas, la Comisión de Reglamentos y 
¡ 

Secretaria General reciba propuestas de Mecanismo de 

elección de ;funcionarios. Segundo: Que se turne a Consejo 

Directivo, 9indicato, Organos de Dirección, Comunidad 

Universitari, para sus observaciones pertinentes. Tercero: 

Que el Consejo Universitario determine los mecanismos y 

resuelva en 'base a la consulta. Se somete a votación: 18 a 

favor, 2 en contra, 7 abstenciones. 

Se tprmina la sesión a las v~intitrés h □ ras con □ ns minut□s 9 



MAT. MARCO ANTONIO VALENCIA ARVIZU 

PRESIDENTE. 

T.S. HILDA BENITEZ DE LE BRUN. 

S E C R E T A R I O 
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